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Партия зовет к новым 
победам коммунизма

Вчера в «Правде» было опубли
ковано Обращение Центрального 
Комитета Коммунистической партии 
Советского Союза ко всем избирате
лям —  к  рабочим и работницам, 
крестьянам и крестьянкам, к  со
ветской интеллигенции, к воинам 
Советской Армии и Военно-Морско
го Флота.

Со времени предыдущих выборов 
в Верховный Совет СССР, говорит
ся в Обращении ПК КПСС, много 
выдающихся событий произошло в 
жизни нашего Отечества, в жизни 
всех социалистических стран, во 
всем мире. В начале 1956 года со
стоялся XX съезд Комму нистиче- 

, ской партии Советского Союза.
У Партией выработаны и неуклонно
i претворяются в жизнь важнейшие
I? меры, обеспечивающие дальнейший

подъем социалистического хозяйст- 
’ ва, культуры и народного благо

состояния. Последовательно осуще- 
> ствляется миролюбивая внешняя

политика Советского государства.
Весь наш народ, все прогрессивное 
человечество торжественно отмети
ли 40-ю годовщину Великой Ок
тябрьской революции, подвели все
мирно-исторические итоги разви
тия социалистического общества, 
свидетельствующие о могучей жиз
ненной силе советского строя, о 
триумфе всепобеждающих идей 
марксизма-ленинизма. Новый этап 
в развитии мирового коммунистиче
ского и рабочего движения, в борь
бе народов за мир и социализм 
ознаменовали состоявшиеся в ми
нувшем году Совещания братских 
коммунистических и рабочих пар
тий.

В канун предыдущих выборов в 
Верховный Совет СССР Централь
ный Комитет КПСС, обращаясь в 
избирателям, заявил, что Коммуни
стическая партия Советского Союза 
будет добиваться всемерного разви
тия социалистической промышлен- 

* ности, и прежде всего основы нашей
экономики —  тяжелой индустрии.

Прошло четыре года. За это вре
мя в нашей стране построено и 
введено в действие более 3.000 
крупных промышленных предприя
тий. Вступил в строй ряд мощных 
электростанций, в том числе круп
нейшая в мире Куйбышевская 
ГЭС. Выплавка чугуна за эти го
лы увеличилась с 27 миллионов до 
37 миллионов тонн, выплавка ста
ли —  с 38 до 51 миллиона тонн, 
производство проката —  с 29 до 
40 миллионов тонн. С 320 миллио
нов до 463 миллионов тонн возрос
ла добыча угля, с 53 миллионов до 
98 миллионов тонн —  добыча неф
ти. Если в 1953 году все электро
станции СССР выработали 134 
миллиарда киловатт-часов электро
энергии, то в 1957 году выработ
ка электроэнергии составила 209,5 
миллиарда киловатт-часов.

Обращаясь в 1954 году в изби
рателям. ПК КПСС заявил, что на
ряду с развитием тяжелой промыш
ленности партия будет добиваться 
всемерного увеличения производст
ва товаров народного потребления 
За истекшие четыре года значи
тельно увеличилось производство 
тканей, обуви, продуктов питания.
Во много ваз выросло производство 
мотоциклов, велосипедов, швейных 
машин, часов, радиоприемников, 
телевизоров и др.

Огромное значение для дальней
шего развития социалистической 
экономики имеют мероприятия 
партии и правительства по пере
стройке управления промышлен
ностью и строительством. Об этом 
наглядно свидетельствует тот 
факт, что все союзные республики 
досрочно выполнили план 1957 го
да. а промышленное производство 
в целом увеличилось на 10 про
центов против 7 процентов по пла
ну.

«Коммунистическая партия,— го

ворится в Обращении ПК КПСС —  
заявляет, что она и впредь со 

всей настойчивостью будет бороть

ся за дальнейший мощный подъем 

всех отраслей социалистической 

промышленности, за решение глав

ной энономической задачи СССР —  

догнать и перегнать крупнейшие 

капиталистические страны по про

изводству продукции на душ у на

селения». Опираясь на преимуще
ства социалистического строя, на
ша страна в течение 15 лет мо
жет и должна добиться увеличения 
роста решающих отраслей индуст
рии в 2— 3 раза. Осуществляя и
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впредь ленинскую линию, на преи
мущественное развитие тяжелой 
индустрии, партия намерена более 
быстрыми темпами двигать вперед 
и производство товаров народного 
потребления.

Задачи грандиозные, трудные, но 
вполне реальные! Они основаны на 
точном учете наших экономических 
возможностей и растущих творче
ских с р  советского народа.

Четыре года назад Коммунисти
ческая партия приступила к осу
ществлению намеченной сентябрь
ским Пленумом ПК КПСС великой 
программы крутого подъема сель
ского хозяйства. Теперь все видят, 
что эта программа неуклонно пре
творяется в жизнь и уже дала за
мечательные плоды. В результате 
освоения 36 миллионов гектаров 
целинных и залежных земель стра
на получила дополнительно многие 
сотни миллионов пудов зерна. Не
смотря на сильную засуху в ряде 
районов, в 1957 году было заготов
лено хлеба столько же. сколько в 
1955 году, и значительно больше, 
чем в 1953 году. Поголовье круп
ного рогатого скота в колхозах и 
совхозах увеличилось за 4 года на 
ТО миллионов 900 тысяч голов, 
поголовье свиней —  на 11 мил
лионов, овец —  более чем на 20 
миллионов. За последние три года 
колхозы и совхозы почти вдвое 
увеличили производство молока. 
Все шире развертывается всенарод
ное движение за то. чтобы в бли
жайшие годы догнать Соединенные 
Штаты Америки по производству 
мяса, молока и масла на душу на
селения.

«Коммунистическая партия за

являет. —  говорится в Обращении 
ЦК КПСС. —  что она и впредь бу

дет с неослабевающей знеогией 

продолжать борьбу за дальнейший 

крутой подъем сельского хозяйства, 

за создание обилия продовольствия 

для населения и сырья для легкой 

промышленности».

Много сделано в нашей стране 
за четыре года для развития науки 
и культуры, для умножения ду
ховных богатств народа, улучше
ния дела народного образования. 
1957 год был ознаменован такой 
великой победой советской науки, 
как запуск первых искусственных 
спутников Земли. Советская лите
ратура и искусство обогатились за 
истекшие годы новыми выдающи
мися произведениями. Как отметил 
тов. Н. С. Хрущев в своем выступ
лении на приеме представителей 
советской интеллигенции в Кремле 
8 февраля 1958 года, «писатели 
еще теснее сплотились вокруг Ком
мунистической партии, еще боль
ше усилилось и окрепло замеча
тельное единение творческой ин
теллигенции с партией и народом. 
И это единение способствовало но
вым успехам советского художест
венного творчества».

За четыре года Коммунистиче
ская партия и Советское прави
тельство осуществили ряд крупных 
мер. направленных в подъему на
водного благосостояния. Только в 
результате повышения заработной 
платы низкооплачиваемых рабочих 
и служащих, увеличения пенсий и 
сокращения подписки на заем на
селение получило в 1957 году до
полнительных доходов около 41 
миллиарда рублей, а в нынешнем 
году получит свыше 60 миллиар
дов рублей.

Особое внимание Коммунистиче
ская партия уделяет строительству 
жилищ. За четыре года в городах и 
рабочих поселках построено и за
селено более 150 миллионов квад
ратных метров жилья, из них око
ло 48 миллионов квадратных мет
ров —  в истекшем году. Жилищ
ная проблема все еще остается 
острой, но у нас есть в настоящее 
время все условия, чтобы в 10— 12 
лет пЬкончить с недостатком жи
лищ в стране. И партия заявляет, 
что она сделает все необходимое 
для успешного решения этой важ
нейшей задачи, затрагивающей 
интересы миллионов трудящихся.

«Забота о благе и процветании 

советского народа, об удовлетворе

нии его растущих материальных и 

духовных потребностей. —  подчер
кивается в Обращении ПК КПСС,—  
будет и впредь определять глав

ное направление деятельности Ком

мунистической партии и Советско

го правительства. В этом наша пар

тия видит свою основную задачу,

смысл всей своей работы по пре

творению в жизнь заветов велико

го Ленина».

Выражая коренные интересы на
рода, партия последовательно про
водила и проводит политику мира, 
неутомимо борется за упрочение ве
ликого содружества социалистиче
ских стран, за мирное сосущество
вание государств с различным об
щественным строем, за разрядку 
международной напряженности, за 
укрепление доверия и развитие 
сотрудничества со всеми странами.

Защитники капиталистического 
строя цинично называют его «сво
бодным миром», болтают о «чистой 
демократии». Под покровом этой 
«демократии» совершались и со
вершаются самые страшные зло
деяния против человечества: импе
риалистические войны, колониаль
ный разбой, кровавое подавление 
национально-освободительной борь
бы народов и рабочего движения. 
Только социализм означает под
линную свободу и демократию для 
народа, для всех трудящихся.

Как и в прошлые выборы. Ком
мунистическая партия Советского 
Союза выступает в нынешней из
бирательной кампании в блоке с 
беспартийными рабочими, крестья
нами. интеллигенцией, вместе с 
профессиональными союзами, ком
сомолом и другими организациями 
и обществами трудящихся. Голосуя 
за кандидатов этого народного бло
ка. олицетворяющего нерушимое 
единение партии и народа, совет
ские люди будут голосовать за ле
нинскую политику Коммунистиче
ской партии, за претворение в 
жизнь исторических решений XX 
съезда КПСС.

Навстречу выборам в Верховный 
Совет СССР советский народ идет 
тесно сплоченным вокруг своего 
испытанного боевого авангарда —  
Коммунистической партии Совет
ского  ̂ Союза, ее ленинского Цент
рального Комитета. Активным вы
полнением своего гражданского дол
га. единодушным голосованием 8а 
кандидатов блока коммунистов и 
беспартийных советские люди отве
тят на призыв своей родной пар
тии:

Пусть день 16 марта станет 

днем нового торжества советской 

демократии, могучей демонстраци

ей нерушимого единения Коммуни

стической партии. Советского пра

вительства и народа!

За новую победу блока коммуни

стов и беспартийных!

Под знаменем марксизма-лени

низма, под руководством Коммуни

стической партии —  вперед, к 

победе коммунизма!

(Передовая «Правды» за 10 фев
раля).

О Т К Р Ы Т О Е  П И С Ь М О  окружным избирательным комиссиям по выборам в Верховный С овет С С С Р
Мы, нижеподписавшиеся члены ЦК КПСС, каждый в отдельности, 

получили от различных коллективов предприятий, колхозов, совхозов, 
МТС и учреждений, а также предвыборных совещаний избирателей 
письма и телеграммы о выдвижении нас кандидатами в депутаты Вер
ховного Совета СССР по ряду избирательных округов, с просьбой дать 
согласие баллотироваться по этим округам.

Мы глубоко благодарим за оказанное доверие коллективы предприя
тий, колхозов, совхозов, МТС, учреждений и всех избирателей, выста
вивших нас кандидатами в депутаты Верховного Совета СССР,

В связи с тем. что каждый из нас может баллотироваться лишь в 
одном избирательном округе, мы обратились в ПК КПСС за указаниями. 
ЦК КПСС рекомендовал нам дать согласие баллотироваться в следую
щих избирательных округах:

Аристов А. Б, —  в Совет Союза. Челябинский— Ленинский избира
тельный округ, гор. Челябинск.

Беляев Н. И. —  в Совет Союза, Алма-Атинский городской избира
тельный округ, гор. Алма-Ата.

Брежнев Л. И. —  в Совет Союза, Кировский городской избиратель
ный округ, гор. Куйбышев.

Булганин Н. А. —  в Совет Национальностей, Майкопский городской 
избирательный округ, Адыгейская автономная область.

Ворошилов К. Е. —  в Совет Союза, Кировский избирательный округ, 
гор. Ленинград.

Игнатов Н. Г. —  в Совет Союза. Горьковский— Советский избира
тельный округ, гор. Горький.

Калнберзин Я. 3. —  в Совет Союза, Сталинский избирательный ок
руг. гор. Рига.

Кириченко А. И. —  в Совет Союза, Киевский— Ленинский избира
тельный округ, гор. Киев.

Кириленко А. П. —  в Совет Союза. Каменск-Уральский избиратель
ный округ, Свердловская область.

Козлов Ф. Р. —  в Совет Союза, Омольнинский избирательный округ, 
гор. Ленинград.

Коротченко Д. С. —  в Совет Национальностей. Днепропетровский 
избирательный округ. Украинская ССР.

Косыгин А. Н. —  в Совет Национальностей. Ивановский избира
тельный округ, РСФСР.

Куусинен 0. В. —  в Совет Национальностей, Онежский избиратель
ный округ, гор. Петрозаводск, Карельская АССР.

Мазуров К. Т, —  в Совет Союза. Минский городской —  второй из
бирательный округ, гор. Минск.

Мжаванадзе В. П. —  в Совет Союза, Тбилисский— Сталинский из
бирательный округ, гор. Тбилиси.

Микоян А. И. —  в Совет Национальностей, Ереванский— Сталин
ский избирательный округ. Армянская ССР.

Мухитдинов Н. А. —  в Совет Национальностей, Ташкентский—  
Кировский городской избирательный округ. Узбекская ССР.

Поспелов ’П. Н. —  в Совет Национальностей, Курский избиратель
ный округ, РСФСР.

Суслов М. А. — ‘ в Совет Союза. Саратовский— Ленинский избира
тельный округ, гор. Саратов.

Фурцева Е. А. —  в Совет Союза, Куйбышевский избирательный 
округ, гор. Москва.

Хрущев Н. С, —  в Совет Союза, Калининский избирательный округ, 
гор. Москва.

Шверник Н. М. —  в Совет Национальностей, Московский городской
избирательный округ. РСФСР.

Указания ПК КПСС мы приняли к  исполнению. Просим соответству
ющие избирательные комиссии рассматривать настоящее наше заявле
ние как документ при регистрации кандидатов в депутаты.

АРИСТОВ А. Б.

БЕЛЯЕВ Н. И.

БРЕЖНЕВ Л. Vi. 

БУЛГАНИН Н. А. 

ВОРОШИЛОВ К. Е. 

ИГНАТОВ Н. Г. 

КАЛНБЕРЗИН Я. Э.

8 февраля 1958 года.

КИРИЧЕНКО А. И. 

КИРИЛЕНКО А. П. 

КОЗЛОВ Ф. Р. 

КОРОТЧЕНКО Д. С. 

КОСЫГИН А. Н. 

КУУСИНЕН 0. В. 

МАЗУРОВ Н. Т. 

МЖАВАНАДЗЕ В. П.

МИКОЯН А. И. 

МУХИТДИНОВ Н. А. 

ПОСПЕЛОВ П. Н. 

СУСЛОВ М. А. 

ФУРЦЕВА Е. А. 

ХРУЩ ЕВ  Н. С. 

ШВЕРНИК Н. М.

О движении второго 
искусственного спутника Земли

На 6 часов утра 10 февраля вто
рой искусственный спутник совер. 
шил 1.409 оборотов вокруг Земли.

В ясную погоду второй искусст
венный спутник можно будет ‘ на
блюдать невооруженным глазом пе

ред восходом Солнца от 34 градуса 
до 60 градуса северной широты и 
от 35 градуса до 64 градуса юж
ной широты.

(ТАСС).

На окружных предвыборных совещаниях

Мамаевские участки
ВОРОШИЛОВГРАД, (ТАСС). Со

ревнование, начатое краснодон
скими горняками, охватывает 
все более широкий круг рабочих. 
На шахтах Ворошиловградского Сов
нархоза появились участки, где 
каждый горняк перевыполняет нор
мы и принятые обязательства. Шах
теры называют их мамаевскими-!

На шахте «Новодружеская» тре
ста «Лисичанскуголь» руководители 
участков MiNS 4 и 5 тт. Уткин и

Щербаков добились, что каждый 
горняк ежедневно выдает сверхпла
новый уголь.

Горняки шахты «Новодружеская» 
отгрузили седьмой эшелон со сверх
плановым углем.

Мамаевски" участки есть также 
на шахтах «Северная» № 2 треста 
«Краснодонуголь», имени ^Сталина 
треста «Кадиевуголь», Кг 6 «Цент
росоюз» треста «Свердловуголь» 
и других.

В городах и районах страны на
чались окружные предвыборные со
вещания представителей трудящих
ся. Эти совещания проходят с боль
шим политическим подъемом. Они 
демонстрируют великую сплочен
ность советского народа вокруг Ком
мунистической партии и ее ленин. 
ского Центрального Комитета.

Более тысячи представителей 
предприятий, учебных заведений, 
научно-исследовательских институ. 
тов и учреждений Калининского из
бирательного округа города Москвы 
собрались 7 февраля во Дворце 
культуры завода «Серп и молот». 
Выступивший здесь старший мастер 
стана «750» завода «Серп и молот» 
И. И. Туртанов сообщил, что много
тысячный коллектив московских 
металлургов единодушно назвал сво
им кандидатом в депутаты Совета 
Союза Верховного Совета СССР Пер. 
вого секретаря ЦК КПСС Никиту 

Сергеевича Хрущева. Это сообщение 
было встречено горячими аплоди
сментами.

Кандидатуру Н. С. Хрущева под
держали представители многих 
предприятий и учреждений округа. 
Совещание обратилось к  Н. С. Хру
щеву с просьбой дать согласие бал
лотироваться в депутаты Совета Со
юза по Калининскому избирательно
му округу города Москвы.

В Концертном зале имени Чай
ковского проходило предвыборное 
окружное совещание представителей 
трудящихся Советского избиратель, 
ного округа города Москвы. Здесь 
единогласно было принято постанов
ление просить Н. С. Хрущева, 

Н. А. Мухитдинова и А. И. Несмея

нова дать свое согласие баллотиро
ваться в этом избирательном окру
ге.

Активно прошло предвыборное со
вещание представителей трудящихся

Пролетарского избирательного окру
га.

Участники совещания приняли 
решение поддержать выдвинутых 
коллективами предприятий кандида
тов в депутаты Совета Союза Вер
ховного Совета СССР Первого секре' 
таря ЦК КПСС Никиту Сергеевича 

Хрущева, члена Президиума ЦК 
КПСС, секретаря ЦК КПСС Алексея 

Илларионовича Кириченко и дирек
тора Московского автозавода имени 
Лихачева Алексея Георгиевича Кры

лова.

Предвыборные окружные совеща
ния состоялись также в Куйбышев
ском, Ждановском, Ленинском. Фрун. 
зейском, Киевском и других избира
тельных округах столицы.

На всех окружных совещаниях 
представителей грудящихся избраны 
доверенные лица.

Более двух тысяч трудящихся 
Кировского и Ленинского районов 
Ленинграда присутствовали на 
окружном предвыборном совещании 
Кировского избирательного округа. 
Они приняли постановление —  под
держать выдвижение кандидатом в 
депутаты Совета Союза Верховного 
Совета СССР по Кировскому избира
тельному округу Председателя Пре
зидиума" Верховного Совета СССР 
Климента Ефремовича Ворошилова.

В Московском избирательном 
округе г. Ленинграда совещание 
единодушно решило поддержать вы. 
движение Первого секретаря ПК 
КПСС Никиты Сергеевича Хрущева 

и знатного токаря завода «Электро
сила» Героя Социалистического Тру
да Николая Ивановича Першина 

кандидатами в депутаты Совета Со
юза Верховного Совета СССР.

Окружные предвыборные совеща
ния состоялись в Выборгском. Нин- 

гисеппском, Волховском и в Ленин

градском сельском избирательных 
округах. На них единодушно поддер

жано выдвижение кандидатами в де
путаты Совета Союза члена Прези
диума ЦК КПСС, секретаря ПК КПСС 
Николая Григорьевича Игнатова, 

рабочего Светогорекого целлюлозно- 
бумажного комбината Константина 

Дмитриевича Жаркова, члена Прези. 
диума ЦК КПСС, секретаря ЦК 
КПСС Алексея Илларионовича Кири

ченко, председателя колхоза «Ле
нинский путь», Героя Социалисти
ческого Труда Федора Анисимовича 

Иванова, председателя Ленинград
ского Совнаохоза Владимира Ни

колаевича Новикова и композитора 
Василия Павловича Соловьева-Седо- го.

В обстановке большого патриоти
ческого подъема состоялось окруж. 
ное предвыборное совещание пред
ставителей трудящихся Тбилисско- 

го-Сталинского избирательного ок
руга по выборам в Совет Союза Вер. 
ховного Совета СССР. На нем при
сутствовало свыше 800 представи
телей коллективов промышленных 
предприятий и строек, колхозов, уч
реждений и учебных заведений.

Совещание поддержало выдвину
тые на предвыборных собраниях 
кандидатуры в депутаты Совета Со. 
юза Верховного Совета СССР —  
Первого секретаря ЦК КПСС Ники

ту Сергеевича Хрущева, члена Пре
зидиума ЦК КПСС, секретаря ЦК 
КПСС Алексея Илларионовича Кири

ченко и кандидата в члены Прези. 
диума ПК КПСС, первого секретаря 
ЦК КП Грузии Василия Павловича 

Мжаванадзе. Окружное предвыбор
ное совещание приняло текст обра
щения ко всем избирателям Тбилис- 
ского-Сталинского избирательного 
округа с призывом отдать свои го
лоса за достойных представителей 
блока коммунистов и беспартийных.

(ТАСС).

В Ц К  К П С С
На днях в Центральном Комитете КПСС состоялось Всесоюзное сове

щание председателей Советов народного хозяйства экономических адми
нистративных районов.

В работе совещания участвовали председатели совнархозов, еекрета- 
ви ЦК компартий и председатели Советов Министров союзных респуо- 
лик, секретари крайкомов и обкомов партии, председатели Госпланов 
союзных республик, директора и начальники некоторых крупных пред
приятий и строек, а также руководители центральных организаций.

На совещании заслушан доклад председателя Госплана СССР т. Кузь

мина «О некоторых итогах работы Советов народного хозяйства и Гос
плана СССР». Всесторонне обсуждены вопросы практики планирова
ния, специализации производства, и  кооперированных поставок, орга
низации снабжения и сбыта, руководства строительством, научно-ис
следовательскими и проектными организациями.

С сообщениями об опыте работы выступили председатель Госплана 
Казахской ССР т. Мельников, председатели Советов народного хозяй
ства —  Московского областного т. Костоусов, Московского городского 
т. Петухов, Харьковского —  т. Скачков, Свердловского —  т. Степа
нов, Челябинского —  т. Соломенцев, Сталинского —  т. Дядык, Кеме
ровского —  т. Задемидко. Ленинградского —  т. Новиков, Новосибир
ского — т. Забалуев и другие. Как докладчик, так и все выступавшие 
высоко оценивали положительные результаты перестройки управления 
промышленностью и строительством и приводили многочисленные фак
ты эффективности проведенных мероприятий.

В конце совещания с речью выступил тепло встреченный участни
ками совещания Первый секретарь ЦК КПСС Н. С. Хрущев.

В честь советской 
народной интеллигенции

Прием в Большом Кремлевском дворце
Центральный Комитет Коммунистической партии Советского Союза 

и правительство Советского Союза дали 8 февраля прием в честь вид
нейших представителей советской интеллигенции. Ученые, деятели 
науки и техники, видные конструкторы, писатели, музыканты, компо
зиторы, художники, мастера сцены встретились в Большом Кремлев
ском дворце с руководителями Коммунистической партии Советского 
Союза и правительства Союза Советских Социалистических Республик.

В Георгиевском зале собрались представители советской интеллиген
ции, которая вместе с народом в мирном созидательном труде творит 
новую историю, вершит замечательные дела во имя прогресса и могу
щества страны социализма.

Гостей радушно принимали товарищи А. Б. Аристов, Н. И. Беляев, 
1. И. Брежнев, Н. А, Булганин, К. Е. Ворошилов, Н. Г. Игнатов,
A. И. Кириченко, Ф. Р. Козлов, А. И. Микоян, Н. А. Мухитдинов, 
М. А. Суслов, Е. А. Фурцева, Н. С. Хрущев, П. Н. Поспелов, Д. С. Ко- 
ротченко, Я. Э. Калнберзин, А. П. Кириленко, А. Н. Косыгин,

B. П. Мжаванадзе, М. Г. Первухин.
К присутствующим обратился се кретарь Центрального Комитета 

КПСС М. А. Суслов. Он сказал, что ЦК КПСС и Совет Министров СССР 
устроили прием в честь советской народной интеллигенции, которая 
вносит большой вклад в развитие социалистической культуры, вели
кое дело строительства коммунизма.

Тов. Суслов предоставил слово Первому секретарю Центрального 
Комитета КПСС Н. С. Хрущеву, которого собравшиеся встретили бур
ными аплодисментами.

С речами на приеме выступили товарищи Н. А. Булганин, К. Е. Во
рошилов, А. И. Микоян. М. А. Суслов, П. Н. Поспелов, академик 
И. В. Курчатов, писатель Н. С. Тихонов, кинорежиссер Г. В. Алек
сандров, композитор Д. Д. Шостакович, академик К. И. Скрябин, на
родный художник СССР К. Ф. Юон, народный артист СССР М. И. Ца
рев и другие.

(ТАСС).

Нерушимое единство 
партии и народа

В цехах Томского завода режущих 
инструментов горячо обсуждают 
Обращение ЦК КПСС ко всем изби
рателям —  к рабочим и работни. 
цам, крестьянам и крестьянкам, к 
советской интеллигенции, к  воинам 
Советской Армии и Военно-Морского 
Флота.

Старший мастер цеха Ms 22 Алек
сандр Сергеевич Миронов говорит:

—  В Обращении Центрального 
Комитета нашей Коммунистической 
партии показаны итоги труда и 
побед советского народа за 4 года. 
Нас взволновали те величественные 
перспективы дальнейшего развития 
нашей страны, которые намечены 
партией. Коллактив нашего цеха 
активно соревнуется за достойную 
встречу дня выборов в Верховный 
Совет СССР. Отвечая на Обращение 
ЦК КПСС ко всем избирателям, мы 
будем настойчиво бороться за неук
лонное повышение производитель
ности труда, снижение себестоимо. 
стй и улучшение качества продук, 
ции. Встретим день выпоров в Вер
ховный Совет СССР досрочным вы
полнением квартального плана!

—  ЦК КПСС призывает нас, ра
ботников промышленности, , смелее 
вскрывать и приводить в действие 
огромные резервы, которыми распо
лагает социалистическое производ
ство, —  говорит председатель цех-

I кома цеха № 25 Николай Алексее, 
вич Баранов. —  Коллектив нашего 

'цеха приложит все усилия, чтобы 
приготовить во дню выборов в Вер
ховный Совет СССР достойный тру
довой подарок —  досрочно выпол
нить квартальный план и дать 
сверхплановой продукции на 150 
тысяч рублей. Решено на 30 про
центов снизить брак. И слово свое 
мы держим. План января коллектив 
выполнил на. 103,4 процента, дал 
сверхплановой продукции на 69 
тысяч рублей вместо 50 тысяч по 
обязательству.

Приветствуют Обращение ЦК 
КПСС ко всем избирателям нашей 
страны наладчица токарных стан
ков цеха № 25 Зоя Кирпичева и 
наладчица шлифовальных станков 
Антонина Бадун. Они решили обе
спечить бесперебойную работу стан
ков.

—  Коллектив термического цеха 
ритмично трудится с первых дней 
февраля. В ответ на Обращение ЦК 
КПСС мы обязуемся ежесменно пе
ревыполнять норму выработки каж
дым рабочим, —  сказал правщик 
этого цеха Георгий Иванович Пет- 
лин. —  В день выборов в Верхов
ный Совет СССР рабочие нашего 
завода единодушно отдадут свои го
лоса за кандидатов блока коммуни
стов и беспартийных.

Грузинская С С Р  Тбилисский электровозостроительный завог 
успешно освоил серийный выпуск восьмиосных магистральныз 
электровозов. Электровозостроители с большим подъемом несуз 
трудовую вахту в честь выборов в Верховный Совет С С С Р .

На снимке: сборка электровоза на Тбилисском электровозострои 
тельном заводе. \

(Фотохроника Т А С С ].
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На снимке (слева): в зале совещания; (справа): выступает предста витель Кожевниковского района, заместитель председателя колхоза 
имени Калинина тов. Смирнов. ......................... Фото Ф . Хитриневича.

В воскресенье, 9 февраля, Дом 
культуры Томского электромехани
ческого завода заполнили предста
вители трудящихся Томского сель
ского избирательного округа 
Мг 329 по выборам в Совет Союза 
Верховного Совета СССР. Они соб
рались сюда на окружное предвы
борное совещание.

Совещание открыл секретарь 
Томского обкома КПСС тов. Лукья- 

ненок.

С большим подъемом в почетный 
президиум совещания избирается 
Президиум ЦК КПСС.

Выступивший на совещании ди
ректор Могочинского лесозавода 
тов. Мигин рассказал собравшимся 
о трудовом подъеме в коллективе 
завода, вызванном предстоящими 
выборами в Верховный Совет 
СССР. Коллектив решил к  16 мар
та выполнить квартальный план 
лесопиления, а годовой —  к 3 де
кабря, дать сверхплановой продук
ции за год на миллион рублей.

Тов. Мигин говорит, что рабочие, 
инженерно-технические работники 
И служащие Могочинского лесоза
вода на своем собрании единоглас
но выдвинули кандидатами в депу
таты Верховного Совета СССР 
Первого секретаря ЦК КПСС тов. 
Н. С. Хрущева, Председателя Пре
зидиума Верховного Совета СССР 
тов. К. Е. Ворошилова, секретаря 
ПК КПСС тов. Л. И. Брежнева и 
первого секретаря Томского обкома 
КПСС тов. В. А. Москвина.

—  Вся наша страна деятельно 
готовится к выборам Верховного 
Совета СССР. —  сказал председа
тель рабочего комитета Топекой 
МТС тов. Свердлов. —  Советские 
дгоди добиваются замечательных 
успехов на всех участках хозяйет-. 
венного и культурного строитель
ства. Возросла политическая актив
ность трудящихся. Об этом свиде
тельствуют прошедшие предвыбор
ные собрания, на которых трудя
щиеся с большим единодушием 
назвали своих кандидатов в депу
таты Верховного Совета СССР.

Он сообщил, что коллектив Том
ской МТС единогласно выдвинул 
кандидатами в депутаты Верховного 
Совета СССР товарищей Н. С. Хру
щева и В. А. Москвина. Тов. Сверд
лов просит собравшихся поддер
жать выдвинутые кандидатуры.

—  Колхозники нашей сельхозар
тели, —  сказал заместитель пред
седателя сельхозартели имени Ка
линина. Кожевниковского района, 
тов. Смирнов, —  единодушно вы
двинули кандидатами в депутаты

Верховного Совета СССР по Томско
му сельскому избирательному ок
ругу № 329 товарищей Н. С. Хру
щева. К. Е. Ворошилова, 
Л. И. Брежнева и В. А. Москвина 
и просят окружное предвыборное 
собрание поддержать их решение.

В ознаменование дня выборов 
члены сельхозартели имени Кали
нина решили досрочно рассчитать
ся с государством по поставкам 
продуктов животноводства за пер
вый квартал, ко дню выборов на
доить по 600 килограммов молока 
на фуражную корову, полностью 
завершить подготовку к  весеннему 
севу.

Выступает мастер Асиновского 
лесоперевалочного и деревообраба
тывающего комбината тов. Колосов. 

Он говорит, что коллектив комби
ната с большим подъемом идет к 
выборам. На предприятии развер
нулось соревнование за досрочное 
выполнение производственного пла
на первого квартала.

Па своем предвыборном собра
нии рабочие, инженерно-техниче
ские работники и служащие ком
бината единодушно выдвинули 
кандидатами в депутаты Совета 
Союза Верховного Совета СССР то
варищей Н. С. Хрущева, К. Е. Во
рошилова. Л. И. Брежнева и перво
го секретаря Томского обкома 
КПСС тов. В. А. Москвина. Они 
также горячо поддержали решения 
Томского педагогического институ
та и государственного университе
та о выдвижении кандидатами в 
депутаты Совета Национальностей 
по Омскому избирательном^ округу 
№ 22 товарищей Н. С. Хрущева, 
А. И. Микояна и Министра культу
ры СССР тов. Н. А. Михайлова.

На совещании выступили пред
ставители Молчановского. Криво- 
шеинского. Зырянского, Шегарско- 
го, Кожевниковского. Томского, Ту- 
ганского. Асиновского. Пышкино- 
Троицкого и Тегульдетского рай
онов.

Директор Шегарской средней
школы тов. Новоселов, редактор
Тегулыетской районной газеты тон. 
Могучее, председатель рабочкома 
Зырянского леспромхоза тов. Кру

тов, мастер Беляйской судоверфи 
тов. Козловский, инструктор Туган- 
ского райкома КПСС тов. Абу- 

шаев. машинист паровоза Ти
мирязевского леспромхоза тов. 
Власюк и другие в своих вы
ступлениях выражали единую
волю трудящихся, пославших их 
на окружное предвыборное совеща
ние. Они сообщили, что трудящие
ся округа с большим единодушием 
выдвинули кандидатами в депута

ты Верховного Совета СССР това
рищей Н. С. Хрущева, К. Е. Воро
шилова, А. И, Микояна, Л. И. Бреж
нева. Кандидатом в депутаты Совета 
Союза выдвинут также первый се
кретарь Томского обкома КПСС тов. 
В. А. Москвин, кандидатом в депу
таты Совета Национальностей —  
Министр культуры СССР тов. 
Н. А. Михайлов.

Окружное предвыборное совеща
ние с большим воодушевлением 
приняло постановление, а также 
обращение ко всем избирателям 
Томского сельского избирательного 
округа iNs 329 и избрало доверен
ных лиц.

Постановление окружного 
предвыборного совещания Томского 

сельского избирательного 
округа № 329

по выборам в Совет Союза Верховного 

Совета СССР

Выступившие заявили, что тру
дящиеся Томского сельского изби
рательного округа М? 329 с вооду
шевлением восприняли Обращение 
Центрального Комитета Коммуни
стической партии Советского Сою
за ко всем избирателям —  к  рабо
чим и работницам, крестьянам и 
крестьянкам, к советской интелли
генции, к воинам Советской Армии 
и Военно-Морского Флота. В этом 
документе нашла отражение муд
рая и вдохновляющая политика 
Коммунистической партии, выра
жающая коренные интересы паро
да.

Окружное предвыборное, совещание представителей^ т^удрщихся 
Томского сельского избирательного округа JSTe 329 горячо пбддер- 
яшвает единодушные решения общих собраний коллективов Том
ской М Т С , Асиновского лесоперевалочного н Деревообрабатываю
щего комбината, Могочинского лесозавода и колхоза имени Кали
нина, Кожевниковского района, о выдвижении кандидатами в депу
таты Верховного Совета С С С Р  товарищей Н . С . Х Р У Щ Е В А ,  
К. Е . В О Р О Ш И Л О В А , А  И. М И К О Я Н А , Л . И . Б Р Е Ж Н Е В А , о вы
движении кандидатом в депутаты Совета Союза Верховного Совета 
С С С Р  по Томскому сельскому избирательному округу №  329 пер
вого секретаря Томского обкома К П С С  тов М О С К В И Н А  Василия 
Арсентьевиче, 1910 года рождения, члена К П С С  с 1932 года, про
живающего в г. Томске.

Окружное предвыборное совещание горячо поддерживает реше
ния коллективов Томского педагогического института и государ
ственного университета имени В. В. Куйбышева о выдвижении кан
дидатом в депутаты Совета Национальностей Верховного Совета 
С С С Р  по Омскому избирательному округу №  22 Министра куль
туры С С С Р  тов. М И Х А Й Л О В А  Николая Александровича, 1906 
года рождения, члена К П С С  с 1930 года, проживающего в г. Мо
скве.

Учитывая, что товарищи Н . С . Хрущев, К . Е . Ворошилов, 
А . И . Микоян и Л . И . Брежнев дали свое согласие баллотироваться 
по другим избирательным округам, окружное совещание представи
телей трудящитс*- Томского с» льского избирательного округа обра
щается к товарищу В. А . Москвину с просьбой дать свое согласие 
баллотироваться по Томскому сельскому избирательному округу 
№  329 по выборам в Совет Союза и к товарищу Н . А . Михайлову 
дать согласие баллотироваться по Омскому избирательному округу 
№  22 по выборам в Совет Национальностей Верховного Совета 
С С С Р .

Колпашевсккй избирательный 
округ № 330

9 февраля в городе Колпашево 
соетоАлбсь предвыборное совещание 
предегабиШбй трудящихся Колпа- 
шевского избирательного округа 
Jsil 330.

Совещание открыл секретарь об
кома КПСС гов. Федосеев,

От коллектива Колпашевского ры
боконсервного комбината выступила 
начальник консервного цеха тов. 
Воронцова. Она сказали, что кол
лектив комбината на своем пред
выборном собрании выдвинул кан
дидатами в депутаты Совета Союза 
Верховного Совета СССР тов. Н. С. 
Хрущева и заведующую молочно
товарной фермой колхоза «Про
гресс», Молчановского района, тов. 
М. А. Пчельникову. Коллектив 
комбината также одобрил решения 
коллективов Томского педагогическо
го института и государственного 
университета о выдвижении канди
датами в депутаты Совета Нацио
нальностей Верховного Совета СССР 
товарищей Н. С. Хрущева, А. И. Ми
кояна и Министра культуры СССР 
тов. Н. А. Михайлова.

Выступает представитель трудя
щихся Чаинского района тов. Во- 

ложанин.

—  Рабочие, колхозники и служа
щие нашего района горячо поддер
живают предложения членов сель
хозартели имени Ленина, Пара- 
бельского района, коллективов 
Колпашевского рыбоконсервного 
комбината, членов колхоза «Сиби
ряк», Бакчарского района, и меха
низаторов Коломинской МТС о вы
движении кандидатами в депутаты 
Совета Союза Верховного Совета 
СССР товарищей Н. С. Хрущева, 
М. А. Суслова, А. И. Кириченко, 
М. А. Пчельниковой.

—  Избиратели Чаинского райо
на, — сказал он, —  единодушно бу
дут голосовать за кандидатов бло
ка коммунистов и беспартийных.

От трудящихся Парабельского 
района выступила доярка колхоза 
имени Ленина тов. Нагаева.

— На колхозном собрании, —  го
ворит она, —  мы выдвинули кан
дидатами в депутаты Верховного 
Сбвета СССР товарищей Н. С. Хру
щева, А. И. Кириченко и заведую

щую животноводческой фермой кйД- 
хоза «Прогресс», Молчановского 

района, тов. М. А. Пчельникобу. 
Наши кандидаты горячо поддержаны 

всеми трудящимися Колпашевского 
избирательного округа.

Готовясь к  выборам в высший ор
ган государственной власти, трудя
щиеся Парабельского района усили
вают напряжение в труде, борются 
за успешное выполнение взятых 
обязательств. Мы призываем всех 
избирателей 16 марта отдать голоса 
за верных сынов и дочерей Родины.

— Трудящиеся Бакчарского рай
она, —  говорит бригадир колхоза 
«Сибиряк» тов. Губин, —  едино
душно поддерживают, решение об
щего собрания нашего колхоза о 
выдвижении кандидатами в депута
ты Верховного Совета СССР товари
щей Н. С. Хрущева, М. А. Суслова, 
А. И. Кириченко и М. А. Пчельни
ковой.

Колхозники сельхозартели «Сиби
ряк» решили в 1958 году получить 
с каждого гектара по 18 центнеров 
зерна, не менее 2 тысяч килограм
мов молока на каждую корову и не 
менее 25 поросят на свиноматку.

От имени трудящихся Парбигско- 
го района выступает тов. Криво- 

шеина, от Пудинского района — 
секретарь райкома КПСС тов. Не

стеров, от Верхне-Кетского райо
на — тракторист Нибегинского 
леспромхоза тов. Попов, от Карга- 
сокского района —  зоотехник кол
хоза «Авангард» тов. Малахова, от 
членов сельхозартели «Искра Иль
ича», Колпашевского района, — 
колхозник тов. Мандраков.

На совещании также выступили 
секретарь Колпашевского горкома 
ВЛКСМ тов. Мартыненко и заведу
ющий отделом культуры Колпашев
ского горисполкома тов. Нарамы- 

шев.

Они горячо поддерживают выдви
нутых кандидатов в депутаты, рас
сказывают о том, как трудящийся 
выполняют принятые обязательства.

Участники совещания приняли 
постановление и обращение ко всем 
избирателям Колпашевского избира
тельного округа № 330. Избраны 
доверенные лица.

Постановление окружного 
предвыборного совещания 

Колпашевского избирательного 
округа № 330

по выборам в Совет Союза Верховного 
Совета СССР

Окружное предвыборное совещание представителей трудящихся 
Колпашевского избирательного округа №  330 единодушно под
держивает решения коллективов Колпашевского рыбоконсервного 
комбината, Коломинской М Т С , членов сельхозартелей имени Лени
на, Парабельского района, и «Сибиряк», Бакчарского района, о 
выдвижении кандидатами в депутаты Верховного Совета С С С Р  
Товарищей Н . С . Х Р У Щ Е В А , М . А . С У С Л О В А , А . И . К И Р И Ч Е Н 
К О , а также о выдвижении кандидатом в депутаты Совета Союза 
по Колпашевскому избирательному округу №  330 заведующей 
фермой колхоза «Прогресс», Молчановского района, тов. П Ч Е Л Ь 
Н И К О В О Й  Марии Афанасьевны, 1923 года рождения, члена К П С С  
с 1954 года, проживающей в  центральной усадьбе колхоза «Про
гресс», Молчановского района.

Предвыборное совещание также поддерживает решения Том
ского педагогического института и государственного университета 
о выдвижении кандидатами в депутаты Совета Национальностей по 
Омскому избирательному округу №  22 товарищей И . С . Х Р У Щ Е 
В А , А . И . М И К О Я Н А  и Министра культуры С С С Р  тов. Н . А . М И 
Х А Й Л О В А .

В связи с тем, что товарищи Н . С . Хрущев, А . И . Микоян, 
М . А . Суслов и А . И . Кириченко дали согласие баллотироваться по 
другим избирательным округам, окружное предвыборное совещание 
представителей трудящихся обращается к тов. М . А . Пчельниковой 
с просьбой дать согласие баллотироваться по Колпашевскому избира
тельному округу №  330 по выборам в Совет Союза и к тов. 
Н . А . Михайлову —  с просьбой баллотироваться по Омскому из
бирательному округу №  22 по выборам в Совет Национальностей 
Верховного Совета С С С Р .

П О Д В О Д Я  
О Б Щ И Е  
И Т О Г И ,)■ ■ ■

Обком профсоюза рабочих 

лесной, бумажной 

и деревообрабатывающей 

промышленности 

неконкретно руноводит 

соревнованием

Л  Т И Т О В А

На столе заведующего отделом 
производственно-массовой работы 
обкома профсоюза тов. Мавлютбахо- 
ва лежат две объемистые папки —  
переписка отдела с рабочкомами 
предприятий по вопросам производ
ства, соревнования. Кроме редких 
справок о ходе соревнования, в них 
собраны сводки об итогах выполне
ния плана. Итоги квартальные, ме
сячные. Цифры, цифры и только...

А ведь в этих папках должны 
были быть и другие материалы...

Немало хороших мероприятий по 
соревнованию намечали в прошлом 
году лесозаготовители и сплавщики 
области. В конце' марта в нашу об
ласть приезжали горняки Кузбасса. 
Они предложили томским лесозаго. 
товителям соревноваться за перевы
полнение планов добычи угля и вы
возки леса, особенно - крепежного.

Работники леспромхозов откликну
лись на их призыв.

В начале, прошлого года коллекти
вы леспромхозов комбината «Том- 
лес» вызвали на соревнование лесо
заготовительные предприятия ком
бината «Красноярсклес».

В прошлом году по почину кол
лектива Ергайского леспромхоза 
томские лесозаготовители начали 
соревноваться за высокую комплек
сную выработку на списочного ра
бочего.

А с началом навигации на сплав
ных участках и рейдах началось 
традиционное комплексное соревно
вание сплавщиков и речников за до
срочную доставку леса потребите, 
лям.

Что же сделал обком профсоюза, 
чтобы развернуть все эти начина
ния, сделать их подлинно массовы
ми? Очень мало.

Единственный раз —  8 апреля 
президиум обкома принял постанов
ление «О социалистическом соревно
вании с шахтерами Кузбасса». В 
нем были намечены мероприятия по 
распространению соревнования с 

горняками Кузбасса. Постановление 
разослали и о нем забыли.

Немало формализма и казенщины 
в подведении итогов соревнования, 
чему в прошлом году было посвяще
но i2  заседаний президиума обкома 
профсоюза. Очень важное меро
приятие сводится к  распределению 
мест —  по копиям квартальной или 
месячной отчетности с предприя
тий. О принятых обязательствах 
при этом не вспоминают, как и о 
конкретных начинаниях, например,

соревновании за высокую комплекс, 
ную выработку.

В постановлениях об итогах обком 
профсоюза не анализирует ход со
ревнования, не показывает, за счет 
чего добились успеха передовые 
предприятия, почему сорвано выпол
нение обязательств в отстающих.

Текущий год начался в обстанов
ке большого патриотического подъе
ма —  советский народ готовится в 
выборам в Верховный Совет СССР. 
Декабрьский Пленум ЦК КПСС в 
своем постановлении «О работе про
фессиональных союзов СССР» при
звал профорганизации вносить в 
свою повседневную деятельность дух 
конкретности, деловитости и высокой 
ответственности за порученное дело. 
Пленум ЦК КПСС дал четкую про
грамму руководства организацией 
соревнования, призвав положить в 
основу его ленинские принципы: 
гласность, сравнимость результатов, 
возможность практического повторе
ния опыта и товарищескую взаимо
помощь.

Однако президиум обкома профсо
юза рабочих лесной, бумажной и де
ревообрабатывающей промышленно
сти медленно перестраивает свою 
работу в свете этих важнейших 
указаний.

В эти дни много хороших начи
наний родилось на лесоучастках об
ласти. Шахтеры Кузбасса снова при
звали лесозаготовителей соревно
ваться за перевыполнение производ
ственных планов. Следуя патриоти
ческому почину знаменитого донец
кого забойщика Николая Мамая, 
на лесоучастках начинают соревно

вание за ежесменное перевыполне
ние норм выработки. Передовые ком
плексные звенья трактористов Мяк. 
шина и Волкова из Асиновского 
леспромхоза, Говзана из Каргасок- 
ского развертывают соревнование за 
ежесменное перевыполнение норм 
на каждый трактор. Коллектив ма
стерского участка тов. Горлова Зы
рянского леспромхоза решил пере
выполнять на 6 кубометров леса 
сменные нормы на лебедку.

И опять президиум обкома проф
союза формально отнесся к  этим 
патриотическим начинаниям.

Он поддержал почин М иш ина и 
Говзана о соревновании за 100 ку 
бометров в смену на трактор С-80 и 
70— на ТДТ-40, издав специальное 
постановление, но практически 
дальше директивы дело не пошло.

Между гем, на многих предприя
тиях соревнование лесозаготовите. 
лей организовано плохо. Руководите
ли многих леспромхозов области, и 
в том числе Чаинского, Томского, 
Молчановского, не создали соревную
щимся условий для выполнения обя
зательств. А президиум обкома проф
союза не принимает мер к  тому, 
чтобы оперативно вмешаться, под
толкнуть профорганизации, руково
дителей предприятия и комбината 
«Томлес» к  тому, чтобы улучшить 
организацию соревнования.

Из года в гол не выполняют сво
их обязательств лесозаготовители 
Томского леспромхоза. На предприя
тии много нерешенных организаци
онно-технических вопросов, непола

д о к  в производстве. Но срыв обяза- 
‘ тельств во многом объясняется и

тем, что профорганизация и предсе
датель рабочкома тов. Вититнев пу. 
стили соревнование на самотек.

Работники обкома профсоюза ча
сто бывают в командировках, но 
мало помогают коллективам в орга
низации соревнования. Например, 
во второй половине января был в 
Молчановском леспромхозе заведую
щий отделом производственно-мас
совой работы тов. Мавлютбахов. Он 
провел отчетно-выборную конферен
цию и уехал, не приняв никаких 
действенных мер для организации 
соревнования по почину Николая 
Мамая и призыву шахтеров Кузбас
са. А оно в этом леспромхозе не ор
ганизовано, предприятие не справ
ляется с планом вывозки леса.

Не лучше организовано соревно
вание на предприятиях, находящих
ся в Томске. Коллектив Томского 
лесоперевалочного комбината спра
вился в январе с отгрузкой крепежа 
шахтерам Кузбасса, но и наполови
ну не выполнил планов вывозки ле
са с нижнего склада Тимирязевско
го леспромхоза, производства тары 
и шпал. Между тем, на предприятии 
мало что сделано по распростране
нию почина Николая Мамая, только 
отдельные бригады соревнуются с 
горняками Кузбасса.

Руководители обкома профсоюза и 
его председатель тов. Селиванов 
очень поверхностно изучают дея
тельность рабочкомов и фабзавко. 
мов. Например, на лесоперевалочном 
комбинате два года председателем 
рабочкома был тов, Киреев. Рабочие

много раз критиковали его за гру
бость и пьянство, за развал профсо
юзной работы, но так как пред
приятие перевыполняло план, то 
Киреев был на хорошем счету, из
бирался членом президиума обкома 
профсоюза.

19 декабря прошлого года на ка
рандашной фабрике проходила от
четно-выборная конференция. На 
ней присутствовал председатель об
кома тов. Селиванов. Конференция 
прошла, но через полтора месяца 
выяснилось, что избранный состав 
рабочкома был неправомочным: за 
него голосовало меньше двух тре
тей избранных делегатов. Пришлось 
президиуму обкома спешно отме
нять выборы рабочкома и назначать 
новые. Тов. Селиванов не заметил 
явного  ̂ нарушения правил проф
союзной жизни.

На одном из пленумов обкома, 
анализируя работу президиума об
кома, тов. Селиванов заявил:

—  Мы. к  сожалению, больше за
нимаемся сбором сведений, подведе
нием многочисленных итогов, рас
сылкой наших постановлений, ины
ми словами больше руководим вооб
ще. чем занимаемся живым делом.

К этим справедливым словам хо
чется добавить одно. Необходимо, 
чтобы обком профсоюза рабочих лес
ной, бумажной и деревообрабатыва
ющей промышленности перешел от 
слов к делу, внес в организацию со
ревнования тот дух конкретности и 
деловитости, которого требует от 
профорганизаций декабрьский Пле
нум ЦК КПСС.

Соревнование 

не организовано

Соседний с нами мастерский уча
сток тов. Салахутдинова соревнует
ся с шахтерами Кузбасса, а у нас 
соревнование между звеньями не 
организовано, да и коллектив уча
стка ни с кем не соревнуется.

Председатель рабочкома тов. Оже- 
ред должен помочь коллективу на
шего участка правильно организо
вать соревнование. А мы, рабочие, 
приложим все силы к  тому, чтобы 
перевыполнить квартальный план и 
приготовить достойный подарок ко 
дню выборов в Верховный Совет 
СССР.

М. ПРОСОЛОВСКИЙ, 

тракторист 1-го мастерского 

участка Тимирязевского 

леспромхоза.

Буфетчица
Тихонова

Немногим больше года работает 
Анна Семеновна Тихонова буфетчи
цей в Северо-Алтайской школе Ту. 
ганского района. Но ее ценят и ува
жают и школьники и преподавате
ли. В буфете всегда большой выбор 
продуктов; Здесь конфеты, печенье, 
булочки, пирожные,-масло, колбаса.

Анна Семеновна неизменно вежли
ва с детьми, добросовестна в рабо. 
те. Она заботится о постоянном об
новлении ассортимента в школьном 
буфете, добиваясь в орсе леспромхо
за получения таких товаров, кото, 
рые у ее покупателей пользуются 
наибольшим спросом.

К. СУХОПЛЮЕВ.

Обязательство выполнено 
досрочно

V "

¥

П Е Н З А . Старший сержант Ни
колай Киселев, недавно демоби
лизовавшись из Советской А р 
мии, поступил работать на арма
турный завод №  2, в механосбо
рочный цех. За короткое время 
он освоил профессию токаря. До 
двух норм ежедневно выполняет 
молодой производственник.

По вечерам комсомолец Н . Ки
селев спешит в вечернюю школу 
рабочей молодежи, которую он 
заканчивает в нынешнем году.

На снимке: токарь Н . Киселев 
у своего станка.

(Фотохроника Т А С С ).

Коллектив нашего первого ма
стерского участка трудится в тех 
же условиях, что и рабочие сосед
него. третьего участка нашего Ти
мирязевского леспромхоза, где ма
стером тов. Салахутдинов. Но ре
зультаты работы двух участков 
отличаются, ка® небо от земли.

На третьем мастерском участке 
Лесозаготовители выполняют смен
ные нормы на 140 и 150 процен
тов, а мы не можем дать и одной 
нормы. Происходит это из-за бесхо
зяйственности.

Трактористы с запозданием начи- 
нают работу. Теряют много времени 
на поиски покеров: их зачастую не 
бывает на месте. А десятники и 
мастер не могут ликвидировать та
кой беспорядок.

Мастер тов. Сальников и механик 
тов. Соколов перестали заботиться о 
машинах. Нет графика технического 
ухода, и машины уже более двух 
месяцев совсем не проверялись. 
Тракторы у нас закреплены за 
определенными людьми. В тот день, 
когда тракторист отдыхает, мастер 
тов. Сальников передает его маши
ну другому. Он не считается с тем. 
что. в этот день машине положен 
технический уход. Из-за этого трак, 
торы выходят из строя, не отслу
жив положенного срока.

Технология предусматривает вал
ку леса по пасекам, но валыцнки 
часто нарушают это правило. Мы 
теряем сотни кубометров леса, не 
выполняем план вывозки древеси
ны.

Работники Нарымского ры-
боучастна Парабельского ры- ^
бозавода обязались кварталь
ный план рыбодобычи выпол
нить ко дню выборов. Свое 
обязательство рыбаки выпол
няют.

Бригада гослова №  8
(бригадир т. Шпомер) и рыбо
ловецкая артель имени Киро
ва (председатель т. Нагаев, 
бригадир т. Арестов) ведут V 
лов рыбы уже в счет 2-го 
квартала. Наравне с рыбаками 
выполняют свои обязательства 
работники Нарымского рыбо- 
приемного пункта.

Ф. Ш ЕФ Е Р .

V.

 

Электронная библиотека (репозиторий) Томского государственного университета 
http://vital.lib.tsu.ru



Вторник, I T  февраля ТЭ'58 г. М  3J (ТОЗ§51? КРАНОВ знзшя
И 40-летию Советской Армии

Батальон идет в наступление
_ —  Ну вот, мать, Павел и до Гер
мании дошел, —  сказал Иван Пар
фентьевич. поглаживая ожладист-ую 
бороду. — Знай нарымчан.

Старик потеплевшими глазами 
смотрел на свежий номер «Правды». 
Там была помещена фотография 
группы бойцов и офицеров, которые 
первыми с боями вышли на грани
цу Советского Союза с Восточной 
ПруСсйей. Среди них был и его сын 
—  командир стрелкового батальона 
капитан Павел Юргин.

Над газетой склонились дочери 
Ивана Парфентьевича, его жена. 
Они всматривались в родное, муже
ственное лицо. На груди Павла бы
ли два боевых ордена —  Красной 
Звезды и Александра Невского, ко
торыми его наградила Родина за 
предыдущие бои.

В дом по улице Розы Люксембург 
T. Томска, где жили в то время Юр. 
тины, часто заходили почтальоны. 
Иван Парфентьевич получал письма 
от шести сыновей и зятя, сражав
шихся на многих фронтах Великой 
Отечественной войны.

Совсем недавно было получено от 
Павла письмо, в котором он писал: 
«Наступаем, освобождаем родную 
Белоруссию, не даем врагу передыш
ки ни днем, ни ночью». И вот он 
со своими бойцами уже достиг лого
ва врага.

Павел был старшим сыном Ивана 
Парфентьевича, коренного нарымча. в и н а . Тяжело жилось Юрги- 
ным до революции. Большая семья 
их жила охотой и рыбной ловлей. 
Чтобы как-то свести концы с кон
цами, нередко приходилось работать 
на Местных богатеев. С семи лет 
Павел стал помогать отцу, надолго 
уходил с ним в тайгу, "ездил на ры
балку.

Для Павла серьезной школой бы
ла служба в Красной Армии. Не- 
вадолго перед демобилизацией, уз
нав, что в его родном селе органи
зуется колхоз, он прислал заявление 
с просьбой принять его в члены ар
тели.

Колхозники избрали коммуниста 
Павла Юргина председателем артели, 
и он несколько лет успешно руково
дил ею. Затем партийная организа
ция направила его в отстающий 
кблхоз в деревне Прохоркино, Алек
сандровского района. Завершить на
чатое в этом колхозе дело не 
удалось —  пришла весть о веролом
ном нападении гитлеровской Герма
нии. Павел ушел защищать Родину.

За годы войны пришлось испы
тать и горечь отступления и ра
дость побед. Люди мужали в ходе 
тяжелых боев, овладевали искусст
вом побеждать опасного врага. Рос в 

'сражениях и Павел Юргин, начав
ший боевой путь младшим команди
ром.

И вот теперь Иван Парфентьевич, 
вчитываясь в скупые газетные 
строки, в немногословные письма 
старшего сына, пытается предста
вить его во главе батальона, штур
мующего фашистскую берлогу...V

...В ту августовскую ночь 1944 
года бойцы из батальона Павла Ива
новича Юргина напряженно вгляды
вались в темноту. Впереди —  тран
шеи противника, а где-то за ними, 
километрах в трех с небольшим, го
сударственная граница СССР. Даль
ше —  Восточная Пруссия. Капи
тан Юргин еще раз проверил го

товность батальона к атаке. Все 
было в по р ш е  и у пехотинцев и 
у поддерживающих их артиллери
стов и танкистов.

„  П . Юргин.

Когда на востоке чуть-чуть за
брезжил рассвет, ЮрТин подал ко
роткую команду:

—  Вперед!
Дружно поднялись из окопов бой

цы и стремительно рванулись в сто. 
рону тихой пограничной реки Ше- 
шупы.

Немцы всполошились и открыли 
по наступающим огонь артиллерии 
и пулеметов, но ничто не могло 
остановить советских воинов. От
ражая контратаки противника и 
преодолевая густую сеть загражде
ний, они уверенно двигались . в 
границе.

Капитан Юргин умело и бес
страшно вел батальон вперед.

Бойцы вышли к  реке. За ней 
была уже Восточная Пруссия.

Капитан Юргин водрузил на гра
нице красное боевое знамя, проне
сенное через многие бои.

V
Весть о выходе наших войск на 

границу с Восточной ПруСсйей была 
с радостью встречена советскими 
людьми. На имя Юргина стали при
ходить многочисленные письма, в 
которых незнакомые люди горячо 
благодарили бойцов и командиров за 
их ратные подвиги.

Воодушевленные поддержкой Ро
дины, солдаты, сержанты и офице
ры батальона Юргина первыми вор. 
вались в Восточную Пруссию. Бон 
здесь были ожесточенными. Про
тивник создал мощную оборону.

В ночь на 17 октября батальон 
Юргина получил задание штурмо
вать один из приграничных немец
ких городов, который обороняли от
борные фашистские части. После 
массированного налета авиации и 
мощной артподготовки Юргин повел 
бойцов в атаку. Скоро была форси
рована река севернее города, и за
вязался рукопашный бой. На пле
чах врага батальон ворвался на 
окраину города.

Тем временем соседняя часть обо
шла город с левого фланга. Немцы 
побежали, но немногим из них уда
лось уйти живыми. К вечеру 17 
октября город был полностью очи
щен от врага.

23 октября Москва салютовала 
войскам 3-го Белорусского фронта, 
прорвавшимся в пределы Восточной 
Пруссия.

Работа конференции 
по диэлектрикам

Г

С наступающим 1945 годом, го
дом победы- Павла Ивановича, ко
торый первый вступил йЭ землю 
Германии, поздравил известный со
ветский писатель Илья Эренбург. 
Он писал: «Я видел вас У Можай
ска, теперь вы в Восточной Прус
сии. Этим сказано все».

ГруДь Юргина украшали уже 
пять орденов —  К двум йрОЖййм 
прибавились ордена Отечественной 
войны I я I I  степеней и орден Крас, 
ного Знамени. Ему было Присвоено 
звание майора. V

Все дальше и дальше с тяжелы
ми боями пробивается вместе с со
ветскими частями батальон вглубь 
Восточной Пруссии. Пронизывающий 
январский ветер гонит по снежному 
полю поземку, забирается в солдат
ские шинели. В ночной темноте впе
реди смутно чернеет небольшая ро
ща. Там замаскирован немецкий Дот 
с несколькими пулеметами.
. Как выбить немцев из рощи? А 
сделать это надо до наступления 
дня.

Майор Юргин привлек весь огонь 
противника на себя и В то же вре
мя приказал старшему^ лейтенанту 
Салтанову со своими бойцами осто
рожно пробираться в обход рощи.

Салтанов провел бойцов на запад, 
ную опушку так скрытно, что нем
цы поняли проделанный маневр 
лишь тогда, когда были уже отреза
ны от своего тыла.

Одновременный короткий удар но 
роще с двух сторон, —  и роща вме. 
сте с дотом заняты батальоном Юр
гина. Потерь в батальоне не было.

Павел Иванович приказал обору
довать новый КП и посмотрел впе
ред. Там в предрассветной мгле вид
ны яркие вспышки от рвущихся 
бомб и снарядов. Это советские вбй- ска расчищали дорогу в победе.V

—  Ну, скоро, мать, вернутся до
мой наши ребята, —  сказал как-то 
Иван Парфентьевич жене,

—  От Паши долго писем нет, —*  
тихо отозвалась Анфиса Алексееййа. 
поднося к  глазам конец платка.

—  Так давно ли в газете опять о 
нем было, —  пытался успокоить ее 
Иван Парфентьевич, вспомнив- о за
метке в «Правде», переданной в га
зету из действующей армии 20 ян
варя 1945 года. Но и в его сердце 
закралась тревога.

Прошло еще немного времени, н 
пришло извещение о том, что майор 
Павел Иванович Юргин 1 февраля 
1945 года пал смертью храбрых. 
Окончился путь большого труженика 
и воина, отдавшего всю свою жизнь 
без остатка за счастье Родины.

Бойцы похоронили любимого ко
мандира и снова ринулись вперед, 
чтобы победой над ненавистным вра
гом отдать последние воинские по
чести боевому товарищу.

Никому не удавалось и не удаст
ся покорить страну, в которой ар
мия —  плоть от плоти народа. В 
мае 1945 года советские воины во
друзили знамя победы на берлин
ском рейхстаге. Фашистская Герма
ния пала. И в этой победе была до
ля подвигов бойцов и офицеров, ко
торыми командовал наш земляк, кО. 
мандир прославленного батальона 
Павел Иванович Юргин.

Вит. С И Н Я ЕВ .

7 февраля под председательством 
Профессора А. А. Воробьева состоя, 
лось объединенное заседание трех 
секций: «Пробой твердых диэлек
триков», «Керамика» и «Поляриза
ция, потери и проводимость». На 
Заседании заслушан доклад профес
сора Ленинградского политехниче
ского института Н. И. Шишкина об 
электропроводности уплотненных 
стекол.

V
Закончила работу секция диэлек

трических потерь и проводимости. 
Секция провела четыре заседания, 
на которых было заслушано 17 
докладов, представленных учеными 
восьми институтов.

Доклады научных сотрудников 
Томского университета и СФТИ 
Б. И. Ворожцова, В. М. Нестерова и 
С. И. Филатова были посвящены 
разработке новой методики исследо
вания электрических характеристик 
твердых диэлектриков в широких 
границах частот и напряженностей 
Электрических полей при разных 
температурах.

Значительный вклад в изучение 
механизма диэлектрических потерь 
и проводимости внесен рядом док
ладчиков. из которых можно упомя
нуть: И. С. Филатова (СФТИ). изу
чавшего поведение диэлектриков в 
сильных полях высокой частоты, 
С. Ф. Рябошенко (Иркутский уни
верситет), доложившего о десорбу- 
лонном эффекте .в кристаллах. 
И. Г. Ворожцову (СФТИ), расска
завшую о влиянии минералогиче
ских включений на диэлектриче
ские свойства.

Доклады Г. А. Смоленского и 
А. И. Агафоновой (Ленинград) и 
Е. Е. Завидовской (ТПП) были по
священы выяснению влияния соста
ва твердых растворов ряда соедине
ний на электрические свойства.

В большой группе докладов изло
жены результаты исследований о 
действия рентгеновских луней на 
диэлектрики.

Секция ’ рекомендовала в печати 
пятнадцать докладов.

V
Подвела итоги своей работы сек

ция «Свойства диэлектриков». За
слушано на секционных заседаниях 
восемь докладов, иЗ которых пять 
представлены томскими учеными, 
два —  иркутскими и один —  из 
Челябинска.

Секция отмечает большое научное 
и практическое значение работ, про
водимых в области изучения физи
ко-технических свойств ионных 
кристаллов и сплавов (ТПП), язуче. 
ния свойств слюды (Иркутский уни
верситет) и вопросов, связанных с 
удалением влаги из диэлектриков 
(Челябинский институт механиза
ции и электрификации сельского 
хозяйства).

V
8 февраля* состоялось заключи

тельное пленарное заседание конфе
ренции по диэлектрикам. На нем 
заслушаны два доклада. Доцент 
Е. Г. Папуш (Днепропетровский ин
ститут инженеров железнодорожного 
транспорта) выступил с сообщением 
на тему «Обобщение основ теории 
паляронов для ионных кристаллов, 
не принадлежащих к триклинной И 
моноклинной системам».

Затем был обсужден доклад кан
дидата технических наук И. Е. Ба- 
лыгина и кандидата физико-матема
тических наук А. Г. Румянцева (Де., 
нинград) об исследованиях при по
мощи изотопа аргентум 110 про
никновения серебра в некоторые 
неорганические диэлектрики.

На пленарном заседании заслуша
ны также доклады о работе секций 
и утверждены их решения.

Н О В Ы Е И З Д А Н И Я

Получают дополнительную оплату
ПУДИНО. (По телефону). Правле

ние колхоза имени Сталина, Пудин- 
ского района, подвело итоги хозяй
ственного года в области животно
водства. В счет дополнительной 
оплаты дояркам, телятницам, сви
наркам выдано 6.493 литра молока. 
6 телят четырехмесячного возраста, 
6 ягнят и 22 поросенка.

Передовые доярки этой сельхоз
артели М. Н. Федотова, А. А. Ану
фриева получают в счет дополни
тельной оплаты по 456— 356 лит
ров молока и по двухмесячному под
свинку. За высокий прирост на
доя молока в минувшем году доярке 
М. Н. Казаковой выданы 228 литров 
молока и поросенок. Кроме того, Ка

закова от Своей группы коров 6 12 

голов получила 16 телят. За ЭТ6 ей 
выдан четырехмесячный Теленок.

Дополнительную оплату получили 
также свинарки тт. Козлова 
Щербина, телятницы тт. Беснятова 
и Жаравина.

П. ВОРОНОВ.

Вышел В Свет 87 тйм «Известий Томского политехнического института».
В нем публикуются научяо-ис- Оледойатёльские работы по бетатронам, которые проведены в институте с 1947 по 1957 год, и статьи о результатах работ, проведенных на Московском трансформаторном заводе и в Уральском политехническом институте. Среди опубликованных материалов работы Б. Н . Родимова,
Растет новый 

поселок
В Молчановском районе, на высоком берегу реки Чулым, расположен новый поселок лесозаготовителей Золотушка. Четыре года тому назад здесь стояла вековая тайга.Строительная колонна М ДО № 134 уже построила много четырехквартирных, двухквартирных и одноквартирных домов. Многие лесорубы построили индивидуальные домики.В поселке имеется библиотека. магазины, электростанция, медицинский пункт, семилетняя школа. В клубе регулярно демонстрируются кинофильмы. В Золотушке сейчас Строится новый клуб на 120 мест. Заложен фундамент больницы. Ведутся подготовительные работы для постройки здания семилетней школы, рассчитанного на 280 учеников.Хорошо работают на стройке бригады А . П. Михеева, 

В. Н. Михальцова, Е. Дидоши- на. Они ежедневно выполняют норму на 130— 145 процентов. В честь выборов в Верховный Совет С С С Р  строители взяли обязательство давать ежедневно не менее полутора норм.Н . Р О Ж Н О В .

М. Ф. Филиппова. В. М. Разина 
и других.

VВышел из печати 28 том «Ученых записок» Томского государственного университета имени В. В. Куйбышева.В томе напечатаны работы М. С . Бобровникова «Ток в толстом одиночном проводе при возбуждении сосредоточенной э.д .с.» , В. И. Флерова «Зависимость коэффициента трения от состояния поверхности», И. X . Сухаревой «О кормовой ценности озимой ржи в условиях Томской области», Л . А . Кудрявцевой «Метод СВерленйЯшДЛЯ..1определения относительных значений поверхностных энергий», '" В-. В. Дегтярева «Электронная проводимость многорезонаторного магнетрона», В. Н. Макаренкова «Влияние температуры и влажности на механические свойства древесины осины и черной ольхи» и другие статьи.

Слесари паровозного депо станции Томск-И Леонид 
Александрович Прнтчин н Иван Петрович Цедрик, ра
ботая на ремонте паровозов, систематически выполняют 
свои сменные задания на 180— 220 процентов.

На снимке (снизу вверх): секретарь комсомольской ор
ганизации паровозного депо станции Томск-П  
Л . А . Прнтчнн и И . П . Цедрик за сборкой ползуна.Фото Г. Ткаченко.

Продано билетов на 100.000 рублей
КОЛПАШЕВО. (По телефону). В

коллективах промышленных пред
приятий г. Колпашево и его при
городной зоны успешно расходятся 
билеты денежно-вещевой лотереи. 
На Кетеком лесозаводе за первые 
два дня их было продано на 20 
тысяч рублей. Некоторые рабочие, 
инженерно-технические работники 
и служащие приобрели по 50— 100

билетов. Коллектив завода обратил
ся в сберкассу с просьбой отпу
стить билетов еще на 12 тысяч 
рублей.

За первые семь дней февраля по 
городу и рабочему поселку Тогуо 
(не считая сельскую местность) 
продано билетов на сумму около 
100 тысяч рублей. j

С. КЫТМАНОВ.

П е р е д о в и к и  ж и в о т н о в о д ст в а  
северного р а й о н а

Райсельхбзуправление Каргасок- 
ского. района подвело итоги социали
стического соревнования работни
ков животноводческих ферм за 1957 
год.

Среди свинарок первые места за
воевали свинарки тов. Бпндарь из 
колхоза «Авангаод», тов. Большако
ва из колхоза «Сибиряк» и тов. Ми-

хелане, из колхоза имени Суворова. 
Они получили и вырастили от каж
дой свиноматки по 28— 21 поро
сенку.

Высокие показатели имеет телят-1 
ница колхоза «Авангард» тов. Ней- 
вальд. За год она получила 101 
теленка и сохранила их до шестиме« 
сячного возраста.

Отчеты и выборы в потребкооперации

пня
Отчетные и отчетно- 
выборные собрания 

в колхозах

Работа правления 
признана

неудовлетворительной

В. М АКШ ЕЕВ, 
бухгалтер колхоза 
, , Магнитострой", 

Васюганского района

У нас состоялось отчетное собра
ние. С докладом о работе правления 
в 1957 году выступил председатель 
правления сельхозартели Ф. Л. Се
дельников. Он отметил некоторые 
достижения колхоза за истекший 
год. Перевыполнен годовой план 
рыбодобычи, хорошие показатели 
имеет колхоз по овцеферме, на кото
рой работает чабаном участница 
Всесоюзной сельскохозяйственной 
выставки 0. И. Василевская. От 
каждых 100 овцематок ею получе
но по 217 ягнят. Себестоимость 
килограмма бараньего мяса соста
вила 2 рубля 59 копеек, килограм
ма шерсти —  18 рублей 43 копей
ки.

Однако в целом колхоз не спра
вился со стоящими перед ним зада
чами и по основным показателям 
имеет результаты ниже, чем в 
1956 году. В колхозе произведено 
меньше мяса, молока, зерна, карто
феля и других продуктов сельского 
хозяйства. Меньше продуктов про
дано государству. Сократились и 
денежные доходы. Колхозники полу
чают на каждый трудодень на 92 
копейки меньше, чем в 1956 году, 
а общая стоимость трудодня с уче
том распределяемой натуры снизи
лась по сравнению с 1956 годом 
на 3 рубля 20 копеек.

Выступавшие в прениях колхоз
ники подвергли работу правления 
колхоза справедливой критике.

—  В течение шести лет, прошед. 
ших после объединения колхозов, 
наша сельхозартель из года в год 
увеличивала производство продук
тов сельского хозяйства и была в 
числе передовых, —  сказал конюх 
колхоза М. Е. Еремин, —  а в 1957 
году мы резко отстали от других 
колхозов нашего района. Я объяс
няю это тем, что правление колхо
за успокоилось на достигнутых ус
пехах. Характерно, что в своем до
кладе председатель ничего не упомя
нул о перспективах колхоза на бу
дущее. По-видимому, правление еще 
мало задумывается над этим вопро
сом. Не за горами весенний сев, но 
мы до сего времени не приступили 
к  ремонту сельхозинвентаря.

—  В период сеноуборки ни пред
седатель колхоза, ни бригадир не

бывали на отдаленных покосах, где 
производилась заготовка кормов, —- 
сказал член правления колхоза 
А. В. Рыженков. — Приемка кормов 
производилась формально. Не слу
чайно во многих стогах вес сена 
оказывался меньше, чем числится 
по актам.

Тов. Рыженков подверг критике 
работников Васюганского райиспол
кома и районного управления сель
ского хозяйства., которые редко вы. 
езжают из райцентра и недостаточ
но оказывают практической помощи 
колхозу.

—  Мы иного говорим о повыше
нии надоев молока, —  заявил А. П. 
Глушков, —  а на деле никаких 
мер не принимаем. Летом правление 
не организовало круглосуточной 
пастьбы коров. Зимой в любую по- 
году дойный скот гоняют на водо
пой. В таких условиях, конечно, по
вышения продуктивности ждать не
чего.

Трижды выступал на собрании 
престарелый колхозник Роман Ан
дреевич Волынкин. Он критиковал 
правление за грубейшие нарушения 
внутриколхозной демократии.

—  В отчетном году мало прово
дилось общих собраний. —  сказал 
он. —  Мы были лишены возможно
сти своевременно вскрывать недо
статки. Тов. Седельников в послед
нее время совершенно устранился 
от руководства колхозом. Партия и 
правительство создала все условия 
для увеличения производства про- 
дуктов сельского хозяйства. Сколь

ко нам дали прекрасных машин! Но 
как мы их используем? Автомашина 
третий год стоит под открытым не
бом, в новом кормозапарнике дер
жим... горючее.

Доярка т. Исаева критиковала 
правление за безучастное отношение 
к животноводству.—  У  нас есть возможности для 
увеличения надоев молока, —  ска
зала она, —  однако мы их не ис
пользуем. Все лето пастухи пасли 
коров на одном месте, а за рекой 
осталась нетронутой прекрасная 
трава.

Колхозники единогласно прийнали 
работу правления за 1957 год 
неудовлетворительной. Тов. Седель
ников освобожден от обязанностей 
председателя колхоза, на его место 
избран специалист сельского хозяй
ства тов. Янченко.

В ответ на Обращение ЦК КПСС 
и Совета Министров СССР члены 
колхоза приняли новые социалисти
ческие обязательства. Решено уве
личить производство молока в 
1958 году по сравнению с 1957 го
дом на 25 процентов, мяса и шер
сти —- в полтора раза.

Рыбаки колхоза дали слово вы
полнить план вылова рыбы за 
I квартал ко дню выборов в Верхов, 
ный Совет СССР, а годовой план 
рыбодобычи —  ко дню 41-й годов
щины Великой Октябрьской социа
листической революции,

В этом году истекают сроки 
полномочий правлений и ревизион
ных комиссий потребительских об
ществ и райпотребсоюзов, а также 
правления облпотребсоюза и реви
зионной комиссии. В феврале^и 
марте проводятся отчеты и выбо
ры органов управления и контро
ля потребительской кооперации об
ласти. Третий съезя уполномочен
ных потребкооперации Томской об
ласти назначен на 24 марта.

Отчетно-выборная кампания в 
потребительской кооперации долж
на пройти под знаком развертыва
ния критики и самокритики, спо
собствовать повышению активности 
пайщиков и работников потреб
кооперации в борьбе за выполнение 
задач, поставленных XX съездом 
КПСС.

Потребкооперация Томской обла
сти за последние годы добилась не
которых успехов.

Розничный товарооборот в 1957 
году увеличился по сравнению с 
1954 годом более чем на 220 мил
лионов рублей, оборот обществен
ного питания за тот же период воз
рос более чем на 6 миллионов руб
лей. В 1957 году продано товаров 
населению больше, чем в 1956 го
ду. на 83 миллиона рублей.

Сейчас значительное место в 
обороте занимает продажа т а к р  
товаров, как шелковые и шерстя-

началах, развертывают собствен
ное производство предметов народ- 
него потребления, расширяют ма
териально-техническую базу тор
говли и заготовок.

Ежегодно расширяется торговая 
сеть. За последние четыре года по
строено и введено в эксплуатацию 
более 100 магазинов и лавок, 12 
предприятий общественного пита
ния. более" 200 складов и храни
лищ.

Однако работа потребкооперации 
все еще отстает от быстро расту
щих запросов населения. Бывают 
еще случаи, когда из-за недостат
ков в организации завоза товаров 
в продаже нет товаров повседневно
го спроса. Особенно много жалоб на 
это поступает от покупателей Том
ского. Аеиновского, Зырянского 
районов. В некоторых селах обла
сти магазины и лавки размещены 
в ветхих, неприспособленных зда
ниях. не хватает складских поме
щений.

Допускаются- непланируемые по
тери. бесхозяйственность, не из
житы вастваты и хищения. Пре
одолеть эти и Другие недостатка—  
неотложное дело кооператоров.

Члены кооперативов —  полно
правные хозяева кооперации. Па 
отчетно-выборных собраниях они 
подведут итоги хозяйственной, тор

ные ткани, швейные изделия и pa- i товой и финансовой деятельности
■диоприемники. обувь, цемент, ши
фер, автомашины. Только за по
следние два года продано колхозам 
657 грузовых автомашин, 4.205 
тонн цемента. 5.300 условных плит 
шифера. .Это в несколько раЭ боль
ше, чем в 1954 году.

Наряду с продажей товаров ко
оперативы ведут заготовки и за
купки сельскохозяйственных про
дуктов и сырья, помогают колхо
зам и колхозникам в сбыте излиш
ков продуктов на комиссионных

потреокооперации, определят даль
нейшие задачи, изберут новый со
став органов управления и конт
роля. Нет сомнения в том. что пай
щики внесут множество деловых 
предложений.

. Серьезное внимание следует об
ратить на подбор и выдвижение 
кандидатур в состав правлений и 
ревизионных комиссий. Большой 
счет должен быть предъявлен к 
материально-ответственным работ
никам —  заведующим магазинами

и лавками. Никакой снисходитель
ности нельзя проявлять к тем. кто 
не заботится об улучшении обслужи
вания трудящихся, нарушает пра
вила советской торговли. Пайщики 
вправе отказать в доверии тем ра
ботникам. которые плохо работали, 
чтобы выбрать тех. кто способен на 
деле добиться улучшения работы 
потребительской кооперации и под
нять кооперативную торговлю на 
новую, более высокую ступень. i

На руководящую работу в райпо
требсоюзы и сельпо следует выдви
гать передовиков из колхозного ак
тива. сельской интеллигенции, 
больше женщин.

В ходе отчетно-выборной кампа
нии необходимо оживить работу об
щественного контроля, добиться, 
чтобы все лавочные ревизионные 
комиссии отчитались о своей ра
боте. ■ !

Для того, чтобы успешно прове
сти отчетно-выборную кампанию, 
необходима тщательная подготовка 
к ней. Важно своевременно наме
тить сроки проведения собраний, 
заблаговременно оповестить пай
щиков, их уполномоченных, подго
товить помещения. Руководящие 
работники обязаны принять личное 
участие в работе участковых соб
раний, собраний уполномоченных 
сельпо и райпотребсоюзов. Местные 
партийные, советские организации 
окажут кооперативам всемерное 
содействие в успешном проведении 
отчетно-выборной кампании.

Работники потребкооперации 
Томской области в честь выборов 
в Верховный Совет СССР взяли на 
себя обязательство досрочно вы
полнить квартальный план по то
варообороту, заготовкам и Финан
совой деятельности и отдадут все 
силы на выполнение этих обяза
тельств,

I В. МАКСИМОВ.

Силами драматического кружка 
при чаинском районном Доме куль
туры под руководством А. Н. Мяки- 
шевой поставлена пьеса Афиногено
ва «Мать своих детей».

Драматический коллектив готовит 
пьесу Арбузова «Шестеро люби
мых».

V

На днях районная библиотека 
провела в с. Подгорном читатель*

ХРОНИКА КУЛЬТУРНОЙ ж и з н и

В Чаинскон районе
скую конференцию по книге Обу 
ховой «Глубынь-городок». Присут
ствовали также библиотекари сель
ских библиотек.

Состоялись творческие вечера-от 
четы районного и Усть-Бакчарского 
домов культуры, районной библио

теки, Гришкинского, Бундюрскогб, 
Ермиловского, Чаинского и других 
сельских клубов. V  ' 1

Началось строительство типового 
сельского клуба в колхозе имени 
Кирова, Усть-Бакчарского сельсове." 
та. Зрительный зал клуба рассчитан 
на 200 человек. ,

Д. КАРБЫШЕВ*

 

Электронная библиотека (репозиторий) Томского государственного университета 
http://vital.lib.tsu.ru
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Ж ивот новод!
Обрати

вн и м а н и е

Применяем сухой 
откорм свиней

В ноябре истекшего года мы на
чали применять сухой откорм 
свиней. Как показала практика, 
он очень выгоден. Вначале резуль
таты были неважные. Это объясня
лось тем, что допускались перебои 
в засыпке кормов и в обеспечении 
животных водой. Но после устране
ния этих недостатков среднесуточ
ные привесы свиней резко возросли 
и достигли 400— 500 граммов на 
голову.

Затраты на один килограмм при
веса при сухом откорме составля
ют 4,5— 5 кормовых единиц, а при 
обычном кормлении расходовалось
7— 8 кормовых единиц.

Новый способ кормления свиней 
имеет ряд других преимуществ. В 
клетках, где находятся свиньи, по
ставленные на откорм, стало чище, 
меньше требуется подстилки, а, 
следовательно, сократилось и время 
на очистку помещения. Засыпку 
корма, как показала практика, мож
но производить не раз в сутки, а 
раз в двое суток. При сухом корм
лении свиньи меньше загрязняются, 
становятся устойчивее против забо
леваний. Наконец, на одной и той 
же площади можно откормить в два 
раза больше животных, чем при 
обычном кормлении.

На сухой откорм ставим поросят 
в трехмесячном возрасте. Распоря
док дня установлен такой. Утром 
выгоняем свиней в так называемую 
столовую, где кормим их вареным 
картофелем, разбавленным рыбным 
отваром или пойлом. В это время 
свинарки чистят в клетках, засы
пают корм в самокормушки, нали
вают в корыта чистую воду для 
питья. На этом их утренняя работа 
заканчивается. Вечером они прихо
дят только для того, чтобы прове
рить, как поедают свиньи сухие 
корма, если надо, подливают воды в 
корыта. На каждую голову на сутки 
засыпаем в самокормушки по кило
грамму муки, по 20 граммов рыбо- 
костной муки, а также немного со
ли, мела (если мела нет, заменяем 
его желтой глиной). Все это смеши
вается с льняной мякиной.

По нашим подсчетам, уже после 
шести месяцев откорма животные 
будут иметь 110— 115 килограм
мов живого веса. А раньше откорм 
группы свиней до такого веса длил
ся почти год.

Сейчас на,сухом откорме стоят 
334 свиньи. В начале мая они бу
дут сняты с откорма.

Способ кормления свиней сухими 
кормами дает возможность увели
чить выход мяса с единицы» площа
ди.

В. САРТАКОВ,

зоотехник колхоза «Северное сия

ние», Бакчарского района.

Обязательство
птичницы

КОЛПАШЕВО. (По телефону). В
1957 году птичница колхоза имени 
Сталина Е. Лузина получила от 
каждой курицы-несушки по 144 
яйца. Она взяла обязательство по
лучить в 1958 году по 175 яиц от 
каждой несушки.

.Тов. Лузина обратилась во всем 
птичницам Еолпашевского района с 
призывом последовать ее примеру и 
взять повышенные обязательства. 
В январе Лузина получила от каж
дой несушки по 16 яиц.

Предложение о переговорах на высоком 
уровне —в центре внимания английской печати

Народная Республика Болгария. Трудящиеся Болгарии достигли больших успехов в выполнении второй пятилетки. По сравнению с 1952 годом в 1957 году — последнем году второй пятилетки — объем продукции всей промышленности увеличился почти на 74 процента, перевыполнен план производства товаров широкого потребления. » „На снимке: начальник цеха софийской обувной фабрики «9 сентября» Георг Митев Радев и работница Надежда Атанасова Иванова проверяют качество продукции. (Фотохроника Т А СС ).
З а я в л е н и е  п р ези д ен т а  

а м е р и к а н ск о го  у н и в е р с и т е т а  
Р ат дж ерса, д-ра Л . Д ж он са

Л О Н Д О Н , 7 февраля. (ТАСС). Изо дня в день на страницах английской печати оживленно дебатируется вопрос о созыве совещания на высоком уровне. Даже противники этой идеи из боязни вызвать возмущение общественного мнения не решаются прямо его отвергнуть. Тем не менее, ряд наиболее правых органов печати всячески пытается противодействовать растущим в Англии требованиям о скорейшем созыве совещания на высоком уровне между главами правительств стран Востока и Запада. Так, консервативная газета «Дейли мейл» отвела сегодня видное место статье бывшего государственного министра по иностран

ным делам А . Наттинга, который под разными предлогами отклоняет советские предложения, направленные к ослаблению международной напряженности. По его словам. идею создания в -центре Европы «безатомной зоны» «теперь слишком поздно обсуждать», предложение о выводе иностранных войск из Европы для него неприемлемо, потому что оно «имеет своей целью разрушение Н АТО » и т. п. Вместе с тем Натгинг очень боится, как бы не создалось впечатление, что западные державы боятся вести переговоры с Советским Союзом. Высказываясь за переговоры, Наттинг заранее пы

тается доказать, что переговоры не дадут результатов.Большое беспокойство по поводу широкой поддержки, которую встречает советское предложение о переговорах на высоком уровне, выражает другая консервативная газета «Дейли телеграф энд мор- нинг пост». Корреспондент этой газеты Денис Смит сетует по поводу того, что отношение Соединенных Штатов к созыву совещания на высоком уровне предстает в «неблагоприятном свете». Популярность советских предложений «раздражает» Смита «еще больше, чем первенство русоких в области искусственных спутников».
За единство действий рабочего движения Англии

; Н Ь Ю -Й О РК , 9 февраля. (ТАСС). Как сообщает агентство Ассошиэй- гед Пресс, президент университета Ратджерса д-р Л. Джоно, выступая с речью в колумбийском университете, заявил, что «Россия оказала огромную услугу американскому просвещению тем, что запусти

ла на орбиту первый искусственный спутник Земли». Советский Союз, сказал д-р Джонс, «раскрыл Америке глаза на недостатки в области ее просвещения». Д-р Джонс добавил, что Соединенные Штаты «должны быть благодарны за это России».
Мужественная борьба марокканского народа 

против испанских колонизаторовП А Р И Ж , 7 февраля. (ТАСС). Согласно коммюнике, опубликованному в Рабате командованием марокканской «армии освобождения Сахары», вслед за разгромом контрнаступления испанскихвойск марокканские войска пред
приняли атаку на испанский гарнизон, окруженный в Сиди-Ифни.В течение 3 февраля марокканцы провели три сражения, в ходе которых было убито 78 испанских солдат. • ■

БЕЗРАБОТИЦА 
В ЗАПАДНОЙ 

ГЕРМАНИИБ Е Р Л И Н , 9 февраля. (ТАСС). По сообщениям, поступающим из Западной Германии, в Ф Р Г  продолжаются увольнения рабочих и перевод предприятий на неполную рабочую неделю. Так. на камвольно-прядильном предприятии фирмы «Хампе» в Хельмштадте уволено 25 процентов рабочих. По. сообщению руководства этой фирмы, ввиду недостатка заказов на сокращенную рабочую неделю переведены ее предприятия в Филлин- гене. На неполную рабочую неделю вынужден перейти и завод «Сименс-Рейнигер» в Эрлангене (Бавария), где дирекция также уволила часть рабочих.Особенно больших размеров безработица достигла в западно- германской строительной промышленности. Как сообщает агентство А Д Н , число безработных среди строителей в Федеративной Республике составляет примерно 550 тысяч человек. Федеральное объединение союзов немецких работодателей, находящееся в Кельне, подтвердило, что массовая безработица в западногерманской строительной промышленности не связана с сезонными условиями, а объясняется сокращением числа заключаемых заказов на строительство.

КУРСЫ ПО ИЗУЧЕНИЮ 
РУССНОГО ЯЗЫНАВ Чехословакии десятый год работают народные курсы русского языка. Сейчас в стране насчитывается около 10 тысяч кружков по изучению русского языка, которые посещают почти 114 тысяч человек.

Л О Н Д О Н , 8 февраля. (ТАСС). Руководители Коммунистической партии Великобритании обратились к Национальному совету труда (организация, представляющая британский конгресс профсоюзов, лейбористскую партию и кооперативное движение) с призывом к единству действий.Председатель Коммунистической партии Гарри Поллит и ее генеральный секретарь Джон Голлан обратились от имени исполкома партии с письмом к трем секретарям Национального совета труда: Винсенту Тьюсону (БКТ), Моргану Филлипсу (лейбористская партия) и Сазерну (кооперативный союз).Руководители компартии предостерегают в своем письме против

усиливающегося наступления на жизненный уровень английского народа. Они подчеркивают, что политика правительства заключается в том. чтобы не допустить повышения заработной платы, сократить расходы на социальные нужды.Поллит и Голлан указывают на опасность, которую создают для английского народа американские самолеты, патрулирующие с водородными бомбами, размещение американских ракетных баз в Англии, а также уклончивость и медлительность, проявляемые английским правительством в вопросе о переговорах на высоком уровне. Они подтверждают веру коммунистов в то, что единство и мощь лейбористского, профсоюзного и

кооперативного движения могут сорвать наступление на заработную плату и условия труда и обеспечить проведение подлинной политики мира.Национальный совет труда, подчеркивают руководители компартии, в состоянии объединить действия всех частей рабочего движения, чтобы нанести поражение правительству консерваторов, обеспечить увеличение заработной платы и заставить провести всеобщие выборы. Коммунистическая партия полностью поддерживает все объединенные действия, которые осуществляет Национальный совет труда в защиту жизненного уровня английского народа и в интересах дела мира.
Государственный департамент С Ш А  препятствует 

ослаблению международной напряженностиН Ь Ю -Й О РК , 7 февраля. (ТАСС). Американские газеты, обсуждая выдвинутый Польской Народной Республикой план создания в Европе зоны, свободной от атомного оружия, вынуждены признать, что этот' план отвечает коренным интересам народов Европы. Парижский корреспондент газеты «Нью- Йорк тайме» Сульцбергер пишет, что 'широкое обсуждение в Европе этого плана является положительным признаком, так как свидетельствует о поисках нового подхода к решению проблемы ослабления напряженности. а сам план представляет собой «логический подход» к этой проблеме, так как он ставит

своей целью сократить вооружения и уменьшить возможность возникновения войны.Признавая популярность польского плана, корреспондент заявляет, что «когда-нибудь стороны могут прийти к соглашению о формуле» этого плана. Тем не менее в настоящее время, по мнению корреспондента, этот план является якобы «преждевременным».Сегодня газета «Нью-Йорк тайме» опубликовала сообщение своего вашингтонского корреспондента Рэймонда, в котором говорится, что государственный департамент С Ш А  отклонил как «чрезвычайно опасный» выдвинутый П Н Р  план создания в Европе зо-
Спорт

И. АРТАМОНОВА—ЧЕМПИОНКА МИРА ПО СКОРОСТНОМУ БЕГУ НА КОНЬКАХС ТО К ГО Л Ь М , 9 февраля. (ТАСС). Сегодня в Кристинехамне закончился розыгрыш первенства мира по скоростному бегу на коньках среди женщин. Состоялись забеги на 1.000 и 3.000 метров В забеге на 1.000 метров пять первых мест заняли советские спортсменки. Лучший результат показала С . Кондакова — 1 мин. 43,3 сек. Последующие места заняли: И. Артамонова — 1 мин. 44,3 сек., Р. Белова — 1 мин. 45,1 сек., Т. Рылова — 1 мин. 45,2 сек. и Г. Савинцева — 1 мин. 45,6 сек.Затем был дан старт на 3.000 метров. В первой паре бежала Т. Рылова. Ее время — 5 мин. 42,® сек. Время бежавшей во второй паре С . Кондаковой — 5 мин. 48,5 сек. В третьей паре стартова

ла Й. Артамонова. закончившая дистанцию с лучшим результатом — 5 мин. 33,0 сек.В результате двух дней соревнований по. сумме многоборья на первое место вышла советская спортсменка Инга Артамонова, набравшая 208,483 очка. Она вновь, стала чемпионкой мира. На втором месте Т. Рылова (С С С Р )— 209,766 очка. На третьем местеС. Кондакова (СССР) -  210.800 очка. Четвертое место завоевала также советская спортсменка Р. Белова. У нее 211.450 очка. На пятое место вышла польская спортсменка Пилейчик (217.067 очка).Вице-президент международного союза конькобежцев Свен Лофт-

ман увенчивает Ингу Артамонову лавровым венком •. победительницы соревнований и вручает ей золотую медаль чемпионки мира Под аплодисменты зрителей И. Артамонова совершает круг почета по стадиону.Т. Рылова получает серебряную медаль, С . Кондакова — бронзовую.

ны, свободной от атомного оружия. По словам корреспондента, госдепартамент направил в посольства С Ш А  в европейских странах для их руководства специальное заявление, в котором перечисляются американские возражения против этого плана.Рэймонд пишет, что в заявлении государственного департамента, в основе которого лежат взгляды верховного главнокомандующего вооруженными оилами Н А ТО  генерала Норстэда, говорится, что принятие польского плана потребовало бы полного пересмотра стратегии, основанной на создании передовых баз и планов Атлантического союза.
В. АФОНИН 

и И. БРУС-МАСТЕРА 
СПОРТА СССРВчера в Томске было получено сообщение о том, что приказом Комитета по физической культуре и спорту при Совете Министров Р С Ф С Р  двум томским спортсме- нам-мотоциклистам Владимиру Алексеевичу Афонину и Ивану Дмитриевичу Брусу присвоено звание мастеров спорта С С С Р .На приз „Пионерской правды4

Не совсем обычно начался школь, 
ный день 7 февраля в средней шко
ле 45 г. Томска. На утренней ли
нейке, сразу же после физкультур
ной зарядки, были вручены кубки и 
грамоты школьным спортсменам-по. 
бедителям лыжных соревнований на 
приз газеты «Пионерская правда».

Кубок и грамоту получает старо

ста лыжной секции школы Вяче
слав Тертов. Грамоты вручаются 
ученикам 5-го «б» класса Валенти
не Дуреевой, Галине Сыренковой и 
Валерию Юдину.

Представители 5-го «б» класса—  
класса-победителя —  Юрий Родча- 
ннк и Надежда Глазунова спускают 
флаг соревнований. Школьники рас. 
ходятся по классам. -

В Китайской Народной Республике солдаты и офицеры Народно-освободительной армии помогают крестьянам строить водохозяйственные сооружения.На снимке: солдат Су Дэ и крестьянин Цю Ю-чже подружились на строительстве канала. (Агентство Синьхуа).
Расистский произвол 

в Литтл-Роие
Негритянская школьница 
снова исключена из школыН Ь Ю -Й О РК , 9 февраля. (ТАСС). На прошлой неделе из центральной школы Литтл-Рока была временно исключена негритянская девочка Минни Джин Браун только за то, что она осмелилась ослушаться расистов и оказать противодействие их хулиганским выходкам. Как сообщает газета «Нью-Йорк пост», школьницу Минни Джин Браун второй раз исключили из школы. Директор центральной школы Литтл-Рока заявил, что после первого исключения М. Д . Браун было разрешено вернуться в школу при условии, что она не будет «устно или действием отвечать на какие бы то ни было нападки». Директор заявил, что Минни Джин нарушила эту договоренность, назвав «дрянью» одну белую школьницу, когда последняя ударила Минни по голове.Матери пострадавшей Минни директор школы сказал: «Минни Джин исключена за то, что она дерзко отвечала белой школьнице».

И ЗВЕЩ ЕН И ЕК С В Е Д Е Н И Ю  Д Е П У Т А Т О В  ТО М СК О ГО  ГО РО Д СК О ГО  С О В Е Т А17 февраля, в 12 часов дня, в помещении областного лектория (проспект имени Ленина, 36) созывается пятая сессия Томского городского Совета депутатов трудящихся.На рассмотрение сессии вносится вопрос: «Отчет о работе Томского горисполкома».Горисполком,
П О ГО Д АПо сообщению Томского гидрометеорологического бюро, по области 11 февраля ожидается облачная, с прояснениями погода, места, ми слабый снег, метель, ветер юго-западный, 7 — 12 метров в секунду, местами до 15 метров в секунду, температура воздуха 10 — 15 градусов мороза.12— 13 февраля облачно, с прояснениями, снег, метель, ветер юго-западный, 7 — 12 метров в секунду, температура воздуха ночью8 — 13 градусов мороза, при прояснениях — 16 — 21, днем —! 7— 12 градусов мороза.Редактор В. А . К У З Ь М И Ч Е В .

Т Е А Т РТомский драматический театр имени В. П. Чкалова.11 февраля — «После разлуки».14 февраля — «После разлуки».Начало спектаклей в 8 часов вечера.
ш *------------------------- -— *------------***  В  ДНИ С Т У Д Е Н Ч Е С К И Х  К А Н И К У Л13 февраля —«П О СЛ Е  Р А З Л У К И ».Драма в 4-х действиях.Начало спектакля в 9 часов 30 минут.Танцы с 8 часов вечера, играет духовой оркестр. ^

---------------------------------

К И Н Окинотеатр имени М . Горького11 февраля — новый цветной художественный фильм «Дорогой ценой». Сеансы: 9, 10-55, 12-50, 2-45, 4-40. 6-35, 8-30, 10-25.Зал кинохроники11 февраля — кинокомедия «Девушка с коробкой». Сеансы: 9, 10-40. 12-20, 2, 3-40, 5-20, 7, 8-40, 10-20.Кинотеатр имени И . Черных11 февраля. Большой зал — «Мост». Сеансы: 9 , 10-45, 12-30. 2-15, 4, 6-45, 7-30, 9-15. 11. Ма  ̂лый зал — «Песня табунщика». Сеансы 9-45, 11-30, 1-15. 3, 4-45, 6 -30,8-15 . 10.Томской карандашной фабрике требуется ассенизатор. Оплата труда сдельная.Обращаться: г. Томск, улица Войкова, 75, отдел кадров. 3 —2

О - = аЗ А О Ч Н О Е  О Т Д Е Л Е Н И Е  ТО М СК О ГО  Г О С У Н И В Е Р С И Т Е - Т А  извещает студентов-заочников, что консультации во втором семестре проводятся с 15 февраля в следующие дни: латинский язык — по средам, с 7 до 9 часов вечера, аудитория № 26;немецкий язык — по понедельникам для студентов I И И курсов, с 7 до 9 часов вечера, аудитория № 26;немецкий язык — по четвергам для студентов III курса, с 7 до 9 часов вечера, аудитория № 26;физика — по вторникам, с 7 до 9 часов вечера, в методическом кабинете СФ ТИ;история К П С С  — по субботам, с 5 до 7 часов вечера, на кафедре истории К П С С .Расписание консультаций по остальным предметам находится в заочном отделении. Заочное отделение.
С .-

м  И Р К У Т С К И Й  Ф И Н А Н С О В О -Э К О Н О М И Ч Е С К И Й  М  И Н С Т И Т У Т  О Б Ъ Я В Л Я Е Т  К О Н К У Р С  Н А  З А М Е Щ Е Н И ЕВ А К А Н Т Н Ы Х  Д О Л Ж Н О СТ ЕЙ  — заведующих кафедрами (профессвр или доцент):экономика и организация горной промышленности; экономика и организация строительства; экономика торговли.В конкурсе могут принять участие лица, имеющие ученую степень или звание, а также лица, не имеющие ученой степени или звания, но имеющие большой опыт практической работы.Срок конкурса с 10 февраля по 10 марта 1958 года.Лица, желающие участвовать в конкурсе, должны -подать на имя директора института заявление с приложением необходимых документов (личный листок по учету кадров, автобиография, характеристика с последнего места работы, список научных работ, рецензии и отзывы на них, копии диплома о высшем образовании и копии об утверждении в ученом звании и степени, заверенные в установленном порядке).Адрес: г. Иркутск, улица Ленина, 11, финансовый инсти- 
ф |  тут, телефон А Т С  7-92 и гор. 7-66. А

15 февраля, в 7 часов 30 минут вечера, в помещении средней школы Ф6 1 г. Томска состоится традиционный вечер встречи с выпускниками школы.Приглашаются все выпускники школы.
Кирпичному заводу № 10 требуются на работу электросварщик и рабочие в цехи.Обращаться: г. Томок, улица Красноармейская, 122. 3 — 1

Отдел переселения и организованного набора рабочих Том- ^  ского облисполкома производит:переселение рабочих и служащих из городов, рабочих поселков и районных центров на постоянное жительство в колхозы;переселяющимся предоставляются большие льготы и преимущества;заключение трудовых договоров на работу в лесную промышленность и в строительные организации.Заключившим договоры выдается безвозвратное пособие от 300 до 1.000 рублей, предоставляется жилая площадь.■ За справками обращаться, в областной отдел, городские и районные пункты переселения и оргнабора рабочих. л
Ш ахта 9 — 15 треста «Анжероуголь» (город Анжеро-Судженск, Кемеровской области) продает по безналичному расчету шлам (каменноугольную мелочь) в неограниченном количестве.Цена за тонну 36 руб. 80 коп.Качестве шлама: калорийность 8.570 килокалорий, зольность от 11 до 13%, влажность от 10 до 30%.Влажность свыше 5,3 од сбрасывается натурой с фактически отгруженного тоннажа.Ш лам в железнодорожных вагонах транспортируется хорошо, не смерзается.
Анжерскому ордена Ленина машиностроительному заводу на постоянную работу требуются: опытные инженеры с производственным стажем по сварочным работам, инженер-технолог на должность старшего металлурга завода, имеющий опыт по этой работе.Оклад от 900 до 1.100 рублей в месяц.Обращаться: Кемеровская область, г. Анжеро-Судженск, улица Ванцетти, 1, отдел кадров.
К И Р О В С К И Й  Р А Н П Р О М К О М Б И Н А Т  принимает от населения и организаций заказы на ремонт весов, швейных и счетно-пишущих машин и сварочные работы. Здесь же можно наточить коньки.Обращаться: г. Томск, улица Войкова, 2, телефон 60-38.2— 1

Томскому облпромтехенабу требуются, охранники.Обращаться: г. Томск улица | Большая Подгорная, 139.Томская бухгалтерская школа объявляет дополнительный набор На курсы подготовки счетоводов колхозного учета до 15 февраля 1958 года и повышения квалификации старших бухгалтеров без отрыва от производства до 20 февраля 1958 года.Обращаться: г. Томск, переулок Макушина, 14.Гр-н Раецкий Виктор Александрович, проживающий в г. Томске, переулок Красного пожарника, 20. кв. 1. возбуждает дело о расторжении брака с гр-кой Раецкой Лидией Степановной, проживающей в г. Томске, улица Тверская, 20, кв. 1.Дело подлежит рассмотрению в народном суде 2-го участка Куйбышевского района г. Томска.

Гр-н Вотинов Юрий Сергеевич, проживающий в г. Томске, улица Льва Толстого, 4. кв. 6, возбуждает дело о расторжении брака с гр-кой Вотиновой Галиной Михайловной, проживающей в г. Томске, спичечная фабрика «Сибирь», улица Октябрьская. 4, кв. 25.Дело подлежит рассмотрению в народном суде 3-го участка Вокзального района г. Томска.
Гр-ка Статкевич Любовь Пет ровна, проживающая в г. Томске улица Бердская. 5, кв. 2, возбуждает дело о расторжении бра ка с гр-ном Статкевичем Михаи лом Владимировичем, проживаю щим в Карело-Финской А С С Р , Железнодорожный район, станция Вислянка.Дело подлежит рассмотрению в народном суде 3-го участка Вокзального района г. Томска.

Адрес редакции: гор. Томск, просп. им Ленина. 13, телефоны: для справов (круглые сутки) 
партийной жизни — 37.77 и 42-44, - пропаганды — 47-45, вузов, школ в культуры — 42.4в, сельского 

г —  62.23, оухг|лтерив

— 42.42, редактора — 37.37, заместителя редактора — 51.75, ответ секретаря —  31 1 И, секретариата — 42.40, отделов: 
хозяйства — 37.39, промышленного — 37.75, отдела писем — 37-38 в 31.47, отдела информации — 61-61, зам зав издательством 

и отдела объявлений — 37456, директора типографии — 37.72.
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